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Übersetzer: Peter Bürger

1  Ihr könnt euch setzen. Wenn ich zurück komme ist es als ob ich nach
Hause komme.  Wir...  In  der  Ferne  habe ich  die  wundervollen  Dinge  von
eurem Pastor gehört, die der Herr getan hat, seit ich hier war, hier in dieser
Heimatgemeinde... Es wurde mir gesagt, dass ihr eine konstante Erweckung
und Ausgießung des Heiligen Geistes erlebt habt. Oh, ist es nicht wunderbar
zur Stelle zu sein wenn es Gottes Zeit ist? Es bewirkt einfach etwas an uns.

Gut, wir hatten eine solch großartige Zeit im Tabernakel. Ich sprach über eine
Serie von Themen über welche ich schon sprach während der Predigten über
die sieben letzten Gemeindezeitalter.  Und oh my!  Als ich letzten Sonntag
fertig  wurde  mit  dem 4.  Kapitel  der  Offenbarung...  Die  Zuhörerschaft,  es
waren  etwa  vierhundert  Menschen,  vielleicht  auch  dreihundertfünfzig,
irgendwo in der Richtung, und ich...

2  Während ich sprach und die Gebetslinie gerufen hatte, ich sprach über die
Reflektion  der  Shechina  Herrlichkeit,  über  die  Sterne  hin  zum  gläsernen
Meer,  wo  die  Opfer  gewaschen  wurden.  Ihr  wisst,  das  repräsentiert  die
Sünder, die Wasser der Trennung...

Und während ich darüber sprach und dann dazu über ging für die Kranken zu
beten, da kam der Engel des Herrn herunter, vor ihnen allen, ging hinüber
und stand dort in der Ecke. Und dreihundert oder mehr Menschen standen
dort  und  sahen  es  für  etwa  fünfzehn  Minuten,  sie  schrien,  weinten  und
priesen Gott. Alle von ihnen sahen es. Es war das erste Mal, dass er so vor
unserer Gemeinde erschien, kam einfach herein, bewegte sich hinüber und
stand dort.

Ich sagte, „Könnt ihr das sehen?“ Und jedermann begann zu schreien und
niederzufallen.  Dort  war  es  –  dieses  große  bernsteinfarbene  Licht  der
Feuersäule,  vollkommen  rund,  dort  stand  es.  Dann  begann  es  sich  zu
schattieren und zeigte jedes dieser sieben Gemeindezeitalter genauso wie
ich sie gelehrt hatte, in der Feuersäule. Gott weiß, dass es die Wahrheit ist,
mit seiner Bibel hier vor mir. Das... Er... Wir leben in der Endzeit, sicherlich.

3  Oh, ich bin so froh, dass der Prophet verhieß, dass da Licht sein würde in
der Abendzeit. In dieser Stunde, wo es in der Welt so dunkel ist, zu wissen,
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dass wir in dem Licht wandeln und leben, in dem Licht welches er verheißen
hat  zu  geben...  Er  hat  verheißen  es  zu  tun  und  hier  sind  wir,  ein
bevorrechtigtes Volk heute Abend, um uns all dieser Dinge zu erfreuen in der
Endzeit.

Nun, erinnert euch, die Gemeinde wird nicht... Es wird keine große, Aufsehen
erregende  Sache  sein.  Es  ist  immer,  in  jedem  Zeitalter  gerade  eine
Minderheit, gerade eine kleine... Und während dem dunklen Zeitalter ist es
fast  vollständig  erloschen.  Und  dann  kommt  es  hier  heraus  in  diesem
Zeitalter heute, dem Laodicea Zeitalter.

Bruder Jack hat mich eingeladen einmal hinunter zu kommen und über diese
sieben Gemeindezeitalter zu predigen. Ich hoffe, ich bekomme eine Chance
es zu tun. Zu Hause haben wir es gewiss sehr genossen. Wie der Heilige
Geist uns doch segnet.

4  Und von hier aus gehen wir dann weiter nach Beaumont und dann weiter
zur  Westküste.  Wenn  wir  zurückkommen,  geht  es  nach  Ohio  und  dann
hinunter durch Virginia und North Carolina. Von dort zurück geht es nach
Bloomington,  Springfield,  Chicago,  von  dort  weiter  ins  nördliche  British
Columbia, Fort St. John und Grand Prärie und weiter nach Dawson Creek.
Ich hoffe im Juni zurück zu sein, so der Herr will. Nach sechs Monaten hoffe
ich zurück zu kommen um dann vielleicht nach Übersee zu gehen, so der
Herr will.

5  Nun, wir sind froh, heute Abend hier zu sein, so viele leuchtende Gesichter
zu sehen und geöffnete Herzen. Wir haben einfach eine wunderbare Zeit,
nicht wahr? Heute Abend sind wir in Erwartung, ich bin es jedenfalls, dass
der Herr uns heute Abend seine Kraft  und Herrlichkeit  zeigt.  Dass er sich
selbst uns zeigt. Und egal ob er es tut oder nicht, wir werden ihm in jedem
Fall glauben.

6   Ich  war  gerade  bei  einer  kleinen  Frau  aus  Deutschland.  Vor  einigen
Wochen hat sie ihr Baby verloren. In Kalifornien stand sie einmal nahe dabei,
wo man ein kleines totes Baby brachte, es war morgens zwischen drei und
vier Uhr gestorben. Die Eltern waren den ganzen Tag gefahren und es war
gegen drei, vier, fünf, ja es war etwa sechs Uhr am Abend, die Mutter saß auf
dem Rücksitz des Autos, hielt diese kleine kalte Gestalt in ihren Armen. Und
als sie zu dem Ort kamen wo ich war, es war in San Bernadino, da nahm sie
das kleine Baby und brachte es dort hin wo ich stand. Ich sagte zu ihr, „Oh,
wie lange ist das Baby bereits tot?
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Sie sagte, „Seit dem frühen Morgen.“

Ich  ergriff  diese  kleine  kalte  Gestalt.  Die  Leichenstarre  war  bereits
eingetreten. Und all die Menschen standen um uns herum... Ich hielt es in
meinen Armen und begann zu unserem kostbaren Herrn zu beten. Da fühlte
ich wie das Baby warm wurde. Ich hielt es noch für einige Minuten im Arm
und da begann es mit den Beinchen zu strampeln und zu weinen. Ich gab es
dann seiner Mutter zurück. Wenn also...

7  Nun, seht, wir publizieren solche Dinge nicht. Seht ihr? Die Sache ist die,
heut zu Tage gibt es da viel zu viel Schein in unseren... Wir versuchen eine
große Sache zu haben um damit Werbung zu machen. Dafür ist es nicht. Die
Welt wird es trotzdem nicht annehmen. Es kommt zur Gemeinde. Es ist für
die  Gemeinde,  das  Volk  Gottes.  Diese  großen  betörenden  Dinge  haben
keinen Platz im Königreich Gottes.  Die Menschen werden überrascht sein
heraus zu finden, wer ein Gläubiger ist und wer nicht. Es wird sein wie bei
dem Kommen von  Johannes.  Zum ersten  Kommen von  Jesus  waren  da
Hanna im Tempel  und  Johannes  der  Täufer  und  nur  ganz  wenige  echte
Gläubige,  die  es  an  nahmen.  Und  heute  schauen  wir  aus  nach  seinem
Kommen.

8   Diese  kleine  Mutter  stand  dort,  sie  hatte...  Ihr  Baby  starb  drüben  in
Deutschland.  Ihr  Ehemann  ist  ein  Pastor.  Sie  riefen  von  dieser  großen
Entfernung aus etwa fünf mal an, während des Tages und auch Nachts noch
und baten mich zu kommen. Sie sagten, sie wüssten, dass Gott das kleine
Baby auferwecken würde. Ich sagte,  „Ich möchte darüber beten.“  Und ich
ging hin und betete, ich betete den ganzen Nachmittag und die Nacht.

Ich werde es euch zeigen, ob die Ärzte es glauben oder nicht. Sie hatte dem
Doktor bereits mein Buch zum lesen gegeben...  Ich glaube es heißt,  „Ein
Prophet besucht Afrika“, etwas in der Art. Als... sagte sie, „Gott wird das Baby
auferwecken.“  Die kleine Mutter  sagte, „Gott wird das Baby auferwecken.“
Und das Baby war bereits gestorben, bevor sie es erfuhr, etwa vier oder fünf
Stunden vorher. Der Vater hatte sie informiert von dem Stützpunkt wo er war.
Das Baby war tot, in der Nacht gestorben.

Der Arzt sagte, „Gut, ich sage euch was ich machen werde. Ich gehe hin und
drehe  den  Sauerstoff  wieder  auf.“  Er  ließ  das  Baby  dort  zwei  Tage  im
Sauerstoffzelt  liegen und wartete was geschehen würde. Und ich war hier
drüben und betete. Sie wollten mich mit einem Düsenjet hinüber bringen. Ich
hätte mit einem Düsenjet der Army fliegen können, sie hätten mich an einem
Tag hin und zurück gebracht, nach Deutschland und zurück.
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9  Am Morgen wurde ich in der Morgendämmerung wach, meine Frau verließ
das Schlafzimmer... sie ging hinaus. Ich wachte auf und lag noch ein wenig
dort. Da hörte ich wie etwas in den Raum kam und ich schaute was es war.
Etwas bewegte sich im Raum. Ich sprang auf und sagte, „Herr, was willst du
deinen Knecht wissen lassen.“ Er sprach zu mir, „Korrigiere dies nicht. Es ist
die Hand des Herrn.“  Seht  ihr? So, ich bekam sie dann ans Telefon und
sagte, „Nein. Gott hat dein Baby zu sich gerufen.“

Und so kam sie herüber um uns zu treffen, an jenem Abend... Ich ließ sie
Zuhause zurück als ich gestern aufbrach.  Sie sagte,  „Was war  es Bruder
Branham?  War  mein  Glaube  zu  schwach?“  Ich  sagte,  „Du  hast  großen
Glauben. Du hast für dein Baby gebetet, du und dein Ehemann habt daran
festgehalten  zu  beten  „Gott,  lass  das  Baby  auferstehen.“  er  hat  sich
geweigert es zu tun, weil er weiß was das Beste ist. Aber du liebst ihn immer
noch. Das ist  echter Glaube. Jedermann kann Glaube haben wenn Berge
bewegt  werden  und  solche  Sachen  geschehen.  Aber  lass  es  einmal
rückwärts gehen und dann schau was passiert.  Das ist  wenn der  Beweis
erbracht wird, ob du Glauben hast oder nicht. Jeder Sohn, der zu Gott kommt
muss von Gott  gezüchtigt  und geprüft  werden. Deshalb bedenke, Prüfung
wirkt  Geduld,  Geduld  bewirkt  Hoffnung und so weiter.  Deshalb  halten wir
einfach weiter an Gott fest.  Ob er uns segnet oder nicht, wir  glauben ihm
einfach trotzdem, denn er hat es verheißen. Und schaut wie er es tut...

10  Nun, bevor wir uns unserem Thema nähern, indem wir das Wort lesen...
Denn der Glaube kommt durch das Hören, das Hören des Wortes Gottes.
Und ich möchte nicht zu lange machen, denn Bruder Jack, als er mich anrief
und eingeladen hat zu kommen (und ich freue mich das jetzt einzulösen), da
sagte er, dass einige Kranke Gebet wünschen. Nun gut, wir dachten dass wir
das tun sollten. Zunächst werde ich ein wenig zu euch sprechen, bevor wir
dann  für  die  Kranken  beten.  Und  ich  habe  Billy  heute  Abend  herunter
geschickt.  Er  wollte  Gebetskarten  ausgeben,  falls  es  viele  sind,  die  den
Zugang  verstopfen  würden,  wollen  wir  nacheinander  die  Gebetskarten
aufrufen. Aber wir müssen das nicht so machen.

Bevor wir uns dem Worte nähern, wollen wir uns ihm in einem Moment des
Gebetes  nähern.  Möchte  jemand,  dass  wir  seiner  in  diesem  Gebet
gedenken? Gott segne dich. Gott beantwortet eure Gebete. Er kennt eure
Nöte. Nun, mit unseren Häuptern gebeugt, ich frage mich ob da ein Sünder
ist,  ein  Mann  oder  eine  Frau,  ein  Junge  oder  ein  Mädchen,  wo  sagen
möchte,  „Gedenke meiner  Br.  Branham,  heute  Abend vor  Gott  in  deinem
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Gebet.“ Wollt ihr eure Hand erheben? Gott segne dich. Gott segne dich. Gott
segne dich. Viele, im ganzen Gebäude, zehn oder fünfzehn Hände erhoben
von Sündern.

Einige ohne das Licht Gottes in ihrer Seele, welches gegeben wird durch den
Heiligen Geist.  Wollt  ihr eure Hand erheben und sagen, „Gedenke meiner
Bruder Branham.“ Gott segne euch. Oh, überall gehen Hände hoch.

11  Unser Himmlischer Vater, wir nähern uns deinem Thron der Gnade und
Barmherzigkeit. Wir kommen demütig im Namen von Jesus, denn wir sind
sicher, dass er uns hören wird, weil er gesagt hat, „Was ihr den Vater bitten
werdet in meinem Namen, das werde ich tun.“ Das ist die Verheißung, von
der wir wissen, dass sie Wirklichkeit ist. Ganz egal wie sehr unser Unglaube
sie behindert, dennoch ist sie Wirklichkeit. Heute Abend glauben wir mit allem
was in uns ist, dass du uns erhörst. Wir glauben, dass du hier bist und unsere
Gebete  beantworten  wirst.  Speziell  die  für  jene  Sünder,  die  ihre  Hand
erhoben haben. Mögen sie heute Abend das Licht Gottes sehen. Mögen sie
auf  diesem  Altar  gefunden  werden,  wo  sie  zusammengebrochen  sind,
bettelnd um Gnade für ihre sündenvollen Seelen. Gewähre es Herr. Ich bete
für diejenigen, die bisher noch nicht den Heiligen Geist empfangen haben,
damit er sie führt. Möge Gott heute Abend diesen Kontrollraum einnehmen
und sie übernehmen, ihr Leben erhellen und führen in dieser dunklen Stunde,
wir sind zu einer Stelle gekommen wo ganze Nationen nicht mehr wissen was
sie tun sollen. Aber du bist der Weg, die Wahrheit und das Leben. Wir sind so
froh Herr, dass wir dich bereits vor Jahren gefunden haben, unseren Herzen
ist das kostbar. Du bist die gegenwärtige Hilfe in der Zeit der Not. Ich bete für
einen jeden von ihnen, dass sie heute Abend mit dem Heiligen Geist gefüllt
werden  mögen.  Segne  die  Kranken  und  Leidenden,  die  außerhalb  oder
innerhalb dieses Gebäudes sind,  mögen sie genesen, wo auch immer sie
sein mögen. Wir beten um Gnade für sie, Vater.

12  Wir möchten dich auch bitten diese Gemeinde zu segnen, fahre fort sie
zu segnen. Aber wir wollen dir auch danken dafür, was du für diesen lokalen
Leib, bestehend aus Gläubigen bereits tust, diesen heiligen, Gott geweihten
Menschen, die deinen Namen fürchten. Und wir glauben, Herr, dass du eines
Tages kommen wirst um uns zu holen. Wenn wir auch im Staube schlafen, es
wird kein Hinderniss sein. Denn die Posaune Gottes wird ertönen und die
Toten in Christus werden zuerst  auferstehen. Trotz allem werden wir  dort
gehen. Der Tod kann uns nicht aufhalten. Nichts kann uns davon abhalten
ihn zu treffen. Oh Gott, wir sind so froh, dass wir Jesu Blut für unsere Seelen
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angewandt haben und sein Geist wohnt in uns. So beten wir jetzt, dass du
einen  jeden  von  uns  heute  Abend  zu  einem Bürger  deines  Königreiches
machen möchtest. Gott, heile die Kranken und Leidenden. Die Ehre sei allein
dein.  Und  wenn  wir  uns  nun  deinem Wort  nähern,  um dieser  wartenden
Zuhörerschaft eine Botschaft zu bringen, einige warten gesegnet zu werden
andere gefüllt und noch andere geheilt oder gerettet zu werden. Möge der
Heilige Geist einem jeden etwas geben, Herr gemäß dem was wir brauchen.
Und was ich am dringendsten brauche, das bist  du Herr.  Komme du und
spreche. Oh Gott, möge der Heilige Geist sich über dem Wort bewegen, wie
er sich im Anfang über den Wassern bewegte und sprechen, „Da möge Licht
sein“  während das  Wort  hervor  kommt,  wir  bitten  dies  im  Namen Jesus.
Amen.

13   Wir  lesen  und  ihr  wollt  euch  das  vielleicht  notieren...  In  den  letzten
Wochen, haben wir uns daran gewöhnt die Schriftstellen aufzuschreiben über
die wir sprechen, ich habe hier vier Seiten mit Schriftstellen. Ich weiß nicht
wie ich alle einbringen soll. Aber wenn ihr mitschreiben wollt, ich würde mich
darüber freuen. Manchmal denke ich, das Ende ist so nahe, deshalb dachte
ich, ich werde gerade ein wenig Lehre zu diesem Thema bringen. Schlagt
bitte Johannes Evangelium, das erste Kapitel auf. Die erste Schriftstelle aus
dem 1.  Kapitel  und  die  zweite  Schriftstelle  lesen  wir  aus  dem 4.  Kapitel
Johannes Evangelium. Johannes Evangelium 1. Kapitel, Vers 40. Wir lesen
bis zum 43. Vers. Dann 4. Kapitel die Verse 24 bis 26. Nun 1. Kapitel, Vers
40...

Einer von den beiden, die Johannes sprechen hörten und ihm folgten war
Andreas, der Bruder von Simon Petrus.

Dieser kommt zu seinem Bruder Simon und spricht zu ihm. Wir haben den
Messias gefunden, was ausgelegt bedeutet, den Christus.

Und er brachte ihn zu Jesus. Als Jesus ihn sah, sprach er, du bist Simon der
Sohn des Jonah, du sollst Kephas genannt werden, was bedeutet, Stein.

Und im 24. Vers des 4. Kapitels lesen wir dies.

Gott  ist  ein  Geist,  und  die  ihn  anbeten  müssen  ihn  im  Geist  und  in  der
Wahrheit  anbeten.  Die  Frau  spricht  zu  ihm,  ich  weiß,  wenn  der  Messias
kommt, welcher der Christus genannt wird, wenn der kommt, dann wird er
uns all diese Dinge sagen.

Jesus spricht zu ihr, ich bin es der mit dir spricht.
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Um  der  Predigt  einen  Namen  zu  geben,  möchte  ich  ein  Wort  mit  fünf
Buchstaben nehmen: M-e-s-s-i-a-s, Messias. Ich möchte mein Thema heute
Abend um das Wort Messias aufbauen. Das Wort bedeutet, „der Gesalbte“,
oder man könnte auch sagen „der gesalbte König“. Und es bedeutet auch
„Christus“. Zuerst wollen wir es benutzen im Sinne von „der gesalbte König“.

14   Zuerst  finden  wir  es  in  1.  Mose  3:15,  wenn  ihr  die  Schriftstellen
aufschreiben wollt. Der verheißene Same der Frau, welche der Gesalbte sein
sollte.  Durch  die  ganze  Schrift  sprechen  die  Propheten  von  einem  der
kommen  soll,  der  gesalbte  König.  Ich  mag  das  Wort  „gesalbt“.  Gott  der
jemand salbt.  Und er  sollte  ein  König  sein,  der  Israel  von allen Nationen
befreien  und  es  zum  Herrscher  über  die  Nationen  machen  sollte.  Der
gesalbte König sollte das tun.

Ich glaube, dass Jesus von Nazareth jede dieser Beschreibungen, die von
den Propheten ausgesprochen wurden, über den Messias erfüllte. Ich glaube
in Jesaja 9:6 ...Als Israel  um ein Zeichen bat,  da sprach Gott,  „ich werde
ihnen ein ewiges Zeichen geben“, ein Zeichen... ein ewiges Zeichen, eines
das für immer Bestand haben wird. Es wurde gesagt, „Eine Jungfrau wird
schwanger werden“.  Das wird ein Zeichen sein.  „Und der welcher von ihr
geboren wird, sein Name wird sein Ratgeber, Friedefürst, mächtiger Gott und
ewiger  Vater“.  Und  ich  glaube,  dass  Jesus  jede  dieser  Beschreibungen
erfüllte, jede Verheißung die Jehova in Bezug auf den kommenden König und
Messias gab.

Egal wie sehr... Viele glauben, dass er an seiner Aufgabe scheiterte. Aber er
ist immer noch König. Gerade jetzt ist er König, der König der Heiligen. Das
Buch der  Offenbarung sagt  das so,  „Du König  der  Heiligen...“  Er  hat  ein
Königreich. Seid ihr nicht froh, dass ihr heute Abend zu diesem Königreich
gehört, zu diesem Königreich des Gesalbten. Und nicht nur das, er hat uns zu
Königen  und  Priestern  gemacht  für  unseren  Gott  wir  sind  Gesalbte  für
unseren Gott.

15  Und obwohl Jesus all diese Qualifikationen erfüllte... Die Juden hatten
diese Verheißungen seit Jahren gelesen. Wie konnte es da sein, dass es zu
ihnen  kam  und  an  ihnen  vorbei  ging,  ohne  dass  sie  es  sahen?  Diese
Theologen,  so  gut  belesen  in  den  Schriften,  so  genau  in  Bezug  auf  die
Schriften und doch verfehlten sie zu sehen, dass er der Gesalbte war. Es hört
sich so an als wäre es nicht möglich, dass so etwas geschehen kann. Es
scheint so, als ob sie ihn hätten erkennen müssen. Aber Gott hat ihre Augen
verblendet.
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Es  zeigt,  dass  es  die  Hand  Jehovas  war.  Er  war  klar  zu  erkennen.  Die
Zeichen des Messias bewiesen, dass er der Messias war, bewiesen dass er
der  Gesalbte  war.  Und  sie  verpassten  es,  es  muss  die  Hand  Jehovas
gewesen sein, die sie verblendete, wo sie es doch eigentlich nicht verpassen
konnten. Und heute ist es das Selbe. Wenn das Evangelium verborgen ist,
dann für die welche blind sind. Und die einzige Art und Weise wie sie sehend
werden können ist durch Gott.

16  Nun, Jesaja 9:6, wir wollen das jetzt nicht lesen, aber er sollte der ewige
Vater sein, der mächtige Gott. Als Gott den Menschen machte in 1. Mose
1:26 (wenn ihr euch das aufschreiben wollt), da wird gezeigt, dass Gott von
Anfang den Menschen machte um selbst ein Gott zu sein, ein kleinerer Gott.
Er machte ihn im Bilde und im Ebenbild Gottes. Er hatte Hände wie Gott, er
hatte Füße wie Gott, Augen, Ohren, und eine Intelligenz wie Gott, all seine
Fasern.  Denn er war ein Sohn Gottes.  Und – Jesus bezeichnete sich als
einen Gott.

Jesus sagte,  „Wie könnt  ihr  mich verdammen,  wenn ich sage ich bin der
Sohn Gottes? Steht nicht in eurem Gesetz geschrieben, dass ihr Götter seid?
Und wenn die Götter genannt werden, zu denen das Wort Gottes kam, wie
könnt ihr dann mich verdammen, wenn ich sage, ich bin der Sohn Gottes?“ Er
bezog sich dabei auf die Propheten, die Gesalbten, die kleineren Gesalbten.
Jesus war derart gesalbt, dass er mehr war als ein Prophet. Jesus war so
gesalbt,  dass  er  die  Fülle  der  Gottheit  leibhaftig  war.  Er  war  Gott.  Die
Propheten hatten die gleiche Art von Salbung nur in kleinerem Maße. Und in
1. Moses 1:26, als Gott den Menschen machte, da schuf er ihn als einen
Gott, den er gab ihm ein Herrschaftsgebiet über welches er regierte. Er hatte
Gewalt über die Vögel in der Luft, das Vieh, über die Winde, die Wellen, die
Fische  im  Meer,  über  alles.  Er  hatte  Herrschaft  über  alles.  Er  war  ein
Herrscher, gesalbt als ein Herrscher, denn er war in der Gleichheit und im
Bilde Gottes und hatte einen irdischen Herrschaftsbereich. Das ist warum die
Bibel sagt, dass die Erde  stöhnt, weint und wartet auf die Manifestation der
Söhne Gottes. Die Erde wartet darauf,  dass der Mensch zurück kommt in
seinen richtigen Stand.

17  Nun, er ist in Gleichheit und im Bilde Gottes gemacht. Das macht ihn...
Als Gott ihn gemacht hat, da gab Gott ihm etwas von seinem Geist und etwas
von seinem Leben damit ist er in der Gleichheit und im Bilde Gottes. Deshalb,
wie hier  in  dem...  Der  Mensch in  seinem natürlichen Zustand,  so wie wir
heute sind ihr könnt sehen, dass wir viel mehr sind als ein Tier, wobei sie
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versuchen  zu  sagen,  dass  wir  eins  sind.  Aber  der  Mensch  in  seinem
gefallenen Zustand, ein gefallener Sohn Gottes kann sich selbst bessern. Er
hat eine Intelligenz. Er baut sich ein besseres Haus, gestaltet sich bessere
Lebensumstände.  Er  schafft  sich  bessere  Reiseumstände.  Er  kann  sich
schnell  durch  die  Luft  bewegen  in  einem  Düsenflugzeug  mit
neunzehnhundert Meilen die Stunde, oder mit einer Rakete.

Er macht sie sich selbst, so dass er in vierundzwanzig Stunden sogar einmal
die Welt umrunden kann. Er sendet Satelliten hinaus in den Weltraum, wo es
keine Luft mehr gibt, lässt sie dort still stehen und die Welt dreht sich unter
ihnen und die Welt wird auf diese Weise in vierundzwanzig Stunden einmal
komplett umrundet und er steht dabei die ganze Zeit still an einem Platz. Sie
fliegen hinauf in den Himmel und stehen dort über der sich drehenden Erde,
kommen wieder herunter und sind wieder Zuhause, wo doch die Erde eine
Luftströmung mit sich zieht, woraus die Winde entstehen und so weiter, durch
diese  Luftströmung.  Und  die  Erde  dreht  sich  mit  etwa
zweitausendfünfhundert Meilen pro Stunde. Nein, ich wollte sagen mit etwa
elfhundert Meilen pro Stunde. Der Umfang beträgt etwa 25.000 Meilen und
sie dreht sich in vierundzwanzig Stunden einmal um sich selbst. Das gibt eine
Geschwindigkeit von etwa 1.100 Meilen pro Stunde. Und der Mensch steigt
auf in die Luft und widersetzt sich dem, steht über der Gravitation, steht dort
und schaut zu wie die Welt sich unter ihm dreht. Er ist klug, intelligent. er ist
gemacht in der Gleichheit und im Bilde Gottes, in ihm ist Licht.

18  Nun, zum Beispiel, wenn ein Mann gerettet wird, er ist etwa wie... Das
Licht, das in ihn kommt ist vergleichbar mit diesem kleinen weißen Knopf auf
meinem Hemd. So ist das wenn Gott in einen Mann hinein kommt. An die
Innenseite  eines  Mannes  oder...  Ein  Mann  ist  nach  dem  System  des
Tabernakels (Tempels) strukturiert: der äußere Hof, das Heiligtum und das
Allerheiligste.  Die  Shechina  Herrlichkeit  auf  der  Innenseite,  hinter  dem
Vorhang.

Nun, ein Mensch hat Tore nach draußen, es sind die fünf Sinne des Leibes
über die etwas in seinen Körper hinein kommt. Auf der Innenseite, welches
die Seele ist, oder die... Die Seele ist die Natur des Geistes, welche sich auf
der Innenseite des Herzens befindet, dort zeigt sich seine Seele, sie bewirkt
die Atmosphäre um ihn herum. Er hat also fünf Eingänge.

Auf der Innenseite gibt  es nur ein Tor,  einen Einlass um in die Shechina
Herrlichkeit  einzutreten,  wo  Gott  in  ihn  kommen  und  die  Kontrolle
übernehmen kann. Und dieser Weg ist Eigenwille. Entweder willst du oder du
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willst nicht, das liegt bei dir. Aber das ist der einzige Weg den ein Mensch zur
Verfügung hat, auf dem Gott in sein Herz kommen kann, das ist Eigenwille.
Das stellt ihn direkt wieder zurück wie bei Adam und Eva auf die Grundlage
freier moralischer Willensentscheidung. Du kannst dich entscheiden zwischen
Richtig und Falsch, was immer du möchtest.

19  Nun, Eigenwille... Gott kommt in einen Menschen, in das Herz, welches
der Geist ist. Der Geist produziert die Seele und die Seele wohnt im Leib.
Wenn also ein Mann sich bekehrt, sagen wir mal, dann entsteht da etwas in
seinem Herzen,  wie  dieser  kleine  weiße Knopf.  Nun,  dieser  Teil  ist  Gott.
Gott... Wenn er durch den Geist Gottes wieder geboren wird, dann wohnt der
Geist Gottes in ihm.

Nun, wie... Er kann den Geist dann wachsen lassen und alle Wurzeln der
Bitterkeit entfernen, der Weg Gottes presst sich wieder durch ihn hindurch.
Dann kann er in denselben Stand zurückkehren, indem er war dort im Garten
Eden. Jesus sagt in Markus 11:24, „Wahrlich, wahrlich ich sage euch, wenn
ihr zu diesem Berge sprecht,  „werde versetzt“  und nicht  zweifelt  in eurem
Herzen, sondern glaubt was ihr gesagt habt, dass es geschehen wird, dann
könnt ihr haben was ihr gesagt habt“. Das stellt ihn direkt wieder zurück auf
die höchste Stufe. Das bringt ihn in diesen Zustand zurück.

20  Nun, wir sind aus einem Maß an Licht gemacht. In uns ist kosmisches
Licht.  Nun,  dies  kosmische  Licht,  ist  ein  Licht,  das  man  beim  Röntgen
verwenden  kann.  Die  Röntgenaufnahme  kommt  nicht  von  einem
Röntgenlicht, sie kommt von unserem eigenen Licht. Und dann, sagen wir
mal dieses kosmische Licht könnte dahin gebracht werden, wo es nicht mehr
kosmisches Licht ist sondern ewiges Licht... Dann könnte Gott in uns wohnen
und die  Vorherrschaft  haben,  er  bewirkt  unser  Denken,  unseren  Wandel,
unser  Sprechen es ist  dann nicht  länger  der  Mensch,  es  ist  Gott  in  dem
Menschen.

(Ich nehme an, es schrillt euch in den Ohren, denn ich höre ein Echo. Die
Stimme klingt  schrecklich.  Das bin  nicht  ich,  es  kommt hiervon.  Nun,  wir
wollen es hierauf (Mikrophon) schieben.)

Nun, Gott beinhaltet Licht, Leben, Ewiges Leben ist das Licht Gottes, welches
im  Menschen  wohnt.  Und  je  mehr  der  Mensch  das  hervorbringt,  desto
weniger  ist  er  einem Sünder-Menschen ähnlich sondern wird immer mehr
Gott ähnlich.
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21  Nicht lange her wurde eine Röntgenaufnahme von einem Mann gemacht,
welcher für einen Kranken betete. („Readers Digest“ hat darüber berichtet.)
Es war nicht bei allen so, aber aus einem Mann kam ein Lichtstrahl, aus der
Hand  dieses  Mannes  wurde  ein  Lichtstrahl  reflektiert  als  sie  ein  Stück
Bleifolie  unter  die Hand des Mannes legten.  Ich denke ihr  habt  es selbst
gelesen.  In  England  haben  sie  „Heiler“  (so  werden  sie  genannt)  auf
Krankenhäuser  losgelassen  und  es  geschah,  dass  80%  mehr  Heilungen
durch Göttliche Heilung bewirkt wurden als durch medizinische Behandlung.
„Readers  Digest“  hat  es  herausbekommen.  Es  wurde  in  der  „Newsweek“
veröffentlicht,  „Readers  Digest“  hat  es  herausbekommen  weil  sie  es
ausprobierten.

Sie  fanden dort  einen Lichtstrahl.  Dieser  Mann war  aufrichtig  und wusste
nicht, dass sie da Aufnahmen machten. Er legte seine Hand auf einen Mann
und  betete  ein   aufrichtiges  Gebet.  Währenddessen  wurde  eine
Röntgenaufnahme gemacht und man fand heraus, dass aus seiner Hand ein
Lichtstrahl ausging. Gott wusste, worüber er sprach, als er sagte, „Legt den
Kranken die Hände auf und es wird besser mit ihnen.“ Er wusste worüber er
da sprach. Oh, ich wünsche mir so zu sehen wie die Gemeinde den Platz
einnimmt, wo Gott sie gerne haben möchte.

22   Gott  wurde  Fleisch  im  Messias  und  wenn  wir  uns  ihm so  ausliefern
können, dass wir gesalbt werden, wie er es war, dann werden wir zu einem
kleinen Messias, kleine Lichter. Das ist was die Gemeinde sein sollte: Lichter,
kleine Gesalbte. Das ist Gottes Gemeinde.

Gottes  anwesendes  Licht  ist  das  Licht  des  Messias.  Der  auferstandene
Christus  in  seinem  Volk,  den  Gesalbten,  welche  sein  Licht  in  alle
Gemeindezeitalter tragen. Manchmal geht es fast ganz aus und dann kehrt
es wieder zurück. Gottes Gesalbte, Gottes messianische Gemeinde... Wenn
Messias „der Gesalbte“  und auch „König“ bedeutet und die Gemeinde mit
dem messianischen Geist gesalbt ist, dann ist jeder einzelne von ihnen ein
kleinerer aber immer noch ein Messias.  Die Gemeinde hat sein Licht,  sie
reflektiert seine Kraft, seine Herrlichkeit und seinen Herrschaftsbereich. So ist
sie  der  Messias.  Oh,  wie  sie  ihn  in  seinem  Königreich,  seinem
Herrschaftsbereich reflektiert. Die Schwierigkeit heute ist, dass die Gemeinde
zu  Tode  organisiert  wurde,  wir  haben  Organisation  statt  das  Licht  des
Messias.  Wir  haben Russelliten (Sie lehren,  dass das Wort  (Christus)  ein
geschaffenes  Wesen  ist),  Proselyten  (aus  anderen  Glaubensrichtungen
Abgeworbene, ursprünglich zum Judentum) und alle anderen Arten von Licht.
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Aber wir benötigen das Licht des Messias, das ist was die Gemeinde heute
braucht. Das Licht des Messias. Oh, ich liebe ihn so für seine Güte.

23  Nun, das ist die Wahrheit. Gott rief Messiasse… Gott rief uns und wir
wurden zu Königen und Priestern unserem Gott. Wie Jesus der Hohepriester
Gottes war so werden wir zu kleineren Priestern. Jesus war... In ihm wohnte
Gott in seiner Fülle und aus ihm strahlte hervor der Ausdruck seines Wesens
für die Welt. Denn Gott war in Christus und versöhnte durch ihn die Welt mit
sich selbst. Gott kommt in seine Gemeinde und salbt sich einige Messiasse.
Oh, my. Könnt ihr das sehen?

Dieselben Dinge, die er in seiner Gemeinde tat. Dieselbe Kraft die er hatte ist
jetzt  in  seiner  Gemeinde.  Seine  Gemeinde  wird  jetzt  zu  seinem
Herrschaftsbereich, er ist der König über diesen Herrschaftsbereich und wir
sind  Könige  und  Priester,  welche  Gott  geistliche  Opfer  darbringen,  die
Früchte unserer Lippen preisen seinen Namen. Amen. Oh, my. Das ist was
ihr  seid,  ein kleinerer  Messias,  ein kleinerer  Messias,  kleinere Messiasse,
kleine Gesalbte.  Gesalbt  mit  was? Mit  dem großen Messias,  die Salbung
kommt von dem Großen.

24  Oh, als Jesus auf Erden war, konnten sie es nicht leugnen, dass er der
Messias  war,  denn  er  tat  die  Zeichen  des  Messias.  Die  Juden  waren
geblendet, das ist der Grund warum sie ihn und die Zeichen des Messias
nicht  sehen  konnten.  Heute  Abend  ist  das  der  gleiche  Zustand  in  der
Gemeinde, sie ist geblendet. Die Welt außerhalb, sie können es nicht sehen
weil der Gott dieser Welt ihre Augen für geistliche Dinge geblendet hat. Oh,
wenn wir nur begreifen könnten...

Jesus  ging  herum  und  tat  die  Zeichen  des  Messias  und  die  Menschen
lästerten  ihn.  Und  wenn  sie  den  großen,  gesalbten  König  lästerten,  den
Messias,  wie  viel  mehr  werden  sie  die  einen  Beelzebub  heißen,  die  zu
seinem  Herrschaftsbereich  gehören,  zu  seinem  Königreich?  Beelzebub
haben sie ihn genannt und anderes, euch heißen sie schlimmeres als das:
„Heilige-Roller, Heilige-Hüpfer“, solches und anderes. Sie finden immer einen
skandalösen  Namen dafür,  denn  es  kommt  von  dem Teufel.  Und  er  hat
gesagt,  die  welche  zu  seinem  Herrschaftsbereich  gehören,  nennen  sie
schlimmeres...  Wenn sie  ihn  so  genannt  haben,  was  erst  die,  welche  zu
seinem Königreich gehören. Es ist genau das gleiche.

25  Du sagst, „Bruder Branham, Jesus hatte das Zeichen des Messias. Wie
wissen wir was das Zeichen war?“ Nun gut, als er kam... Die Bibel sagte,
wenn der Messias kommt, wird er ein Prophet sein und er wird die Zeichen
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eines Propheten zeigen. Jeder Lehrer  der Schrift  weiß das.  Moses sagte,
„Der Herr euer Gott, wird einen Propheten wie mich aufstehen lassen.“

Und jene... Als er diese Zeichen vollbrachte, mit denen er sich zeigte, wie hier
in Kapitel 4 als er der Frau sagte dass sie fünf Ehemänner hatte, da sprach
sie, „Mein Herr ich erkenne, dass du ein Prophet bist. Wir wissen, wenn der
Messias kommt wird er uns solche Dinge sagen.“ Er sagte, „Ich bin es, der
mit dir spricht.“

Da rannte sie in die Stadt und verkündete jedermann in der Stadt, „Kommt
und seht einen Mann der mir die Dinge gesagt hat welche ich getan habe. Ist
er nicht der Messias?“

Jesus sagte, „Wenn ich nicht die Werke meines Vaters tue, dann glaubt mir
nicht.  Wenn ich beanspruche die  Salbung zu haben und nicht  die  Werke
Gottes tue, denn ich bin durch ihn, mit ihm gesalbt... Ich bin es nicht, der die
Werke tut. Das ist... Der Vater der in mir wohnt, er ist es, der die Werke tut.
Und wenn ich die Werke nicht tue, dann glaubt mir nicht. Aber wenn ich sie
tue, dann glaubt ihnen.“

26  Das war beim Messias. Das für die kleinen Messiasse, die Gemeinde
kommt jetzt. Seid ihr bereit? Johannes Evangelium 14:12, Jesus sagt dort,
„Er der an mich glaubt, die Werke, die ich tue wird er ebenfalls tun“. Kleine
Messiasse. Das ist richtig. Kleine Messiasse, die Repräsentation des Messias
jetzt auf Erden...

Markus 16, er sagt dort, „Geht in alle Welt und predigt das Evangelium. Diese
Zeichen werden folgen (kleine Messiasse), er der glaubt und getauft  wird,
wird  errettet  werden.  Er  der  nicht  glaubt,  soll  verdammt  sein  und  diese
Zeichen werden folgen, denen die da glauben.“ Bis wohin? Bis ans Ende der
Welt. Wer? Jede Kreatur. Oh, ich bin so froh. Wie kannst du das außer Kraft
setzen?

Hat er gesagt, „Es ist nur für die Jünger“?

Für die Jünger? Er sagte, „Bis ans Ende der Welt und jeder Kreatur. Diese
Zeichen werden folgen denen die da glauben.“

27  Ich wundere mich über die Leute, die nicht glauben dass Zeichen und
Wunder den Gläubigen folgen... Wie kannst du die Geschichte der Gemeinde
lesen  und  denken,  dass  es  mit  den  Aposteln  ein  Ende  fand?  In  den
Gemeindezeitaltern... Ich lese zum Beispiel die Väter zu Nicea, das Konzil zu
Nicea und all die alten Aufzeichnungen, die mir einfallen. Ich denke da auch
an Hislop`s „Zwei Babylons“ und viele andere alte Bücher.
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Und  die  ganze  Zeit  in  der  frühen  katholischen  Kirche...  Die  ersten
sechshundert Jahre nach Christus, da war Irenäus, Columba und all solche,
jeder von ihnen ein heiliger Mann. Sie predigten die Taufe im Namen Jesus
Christus.  Sie  predigten  die  Vergebung  der  Sünden.  Sie  predigten  das
sprechen  in  Zungen.  Sie  ließen  die  Toten  auferstehen  und  heilten  die
Kranken. Zeichen und Wunder folgten ihnen wie ein Anhängsel bis in das
dunkle Zeitalter und durch das dunkle Zeitalter hindurch. Die ganze Zeit gab
es eine kleine Minderheit, die das Licht des Evangeliums am leuchten erhielt.
Was war es? Kleine Messiasse, die die Repräsentation des messianischen
Königreiches hoch hielten. Jesus hat nie versagt. Er tat genau das, was sein
Auftrag  war.  Er  kam  um  ein  Königreich  zu  gründen  und  er  tat  es.  Das
Königreich Gottes kommt durch die Kraft des Heiligen Geistes in das Herz.
Das bringt  den Geist  Gottes auf  die gesalbte Gemeinde um Zeichen und
Wunder zu vollbringen wie er es tat, um zu beweisen, dass der Messias der
König seines Königreiches ist.  Amen. Ich fühle mich jetzt so, dass ich ein
wenig ein Jubelgeschrei veranstalten könnte.

28   Oh,  und  da  gibt  es  so  viele  Menschen  dort  draußen  mit  einer
Mitgliedskarte, „Komm und tritt  uns bei.  Trete diesem bei und trete jenem
bei.“  und,  „Wir  haben  das  Größte,  wir  haben  dies  und  wir  haben  das
Teuerste.“ Was macht das für einen Unterschied? Das alles ist Torheit und
wird  vergehen.  Aber  das  Königreich  Gottes  wird  in  dem Herzen  und  der
Seele eines Menschen errichtet durch eine Offenbarung von Jesus Christus.
Und er sagte, „Auf diesen Felsen werde ich meine Gemeinde bauen und die
Pforten der Hölle können das nicht überwinden.“ Auf diese Offenbarung. Und
du brauchst eine Offenbarung um ein Gläubiger zu werden. Und wenn du
dann glaubst, werden diese Zeichen denen folgen die da glauben.

29   Seht  ihr,  was  Messias  bedeutet?  Messias  ist  das  Königreich  Gottes.
Gesalbte, solche, die mit demselben Geist gesalbt sind, mit dem er gesalbt
war.  Eines Tages sagte jemand zu ihm, „Werden meine Söhne zu deiner
rechten und zu deiner linken Hand sitzen?“

Er sprach, „Könnt ihr den Becher trinken, den ich trinke? Könnt ihr getauft
werden mit der Taufe, mit der ich getauft bin?“

Sie sagte, „Ja.“

Da sprach er, „So wird es geschehen. Aber im Königreich zu meiner Rechten
oder Linken zu sitzen, das ist nicht mein zu vergeben.“
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Es  zeigte,  dass  wir  denselben  Becher  in  Bezug  auf  Verfolgung  trinken
können, ein Beelzebub genannt zu werden oder was immer auch sonst noch
und getauft zu sein mit demselben Geist, mit dem er getauft war. Wenn er als
Messias genannt wurde und genau das war er, denn er war gesalbt mit dem
heiligen  Geist...  Und  jede  Gemeinde,  die  mit  demselben  Heiligen  Geist
gesalbt ist besteht aus kleinen Messiassen, kleiner, geringer aber Gott. Und
eines Tages wenn dieser Leib aufersteht, dann hoffe ich, dass  Gott zuvor
eine Gruppe von Menschen zu fassen bekommen kann, welche seine Kraft in
jeder Dimension manifestieren wird, so wie es bei ihnen sein sollte. Messias,
der Gesalbte, ein König um Befreiung zu bringen, ein König... Ihr seid Könige
und Priester, Könige um ihn hinein zu bringen, Priester um diesem Messias
zu dienen. Seine Zeichen folgten in allen Zeitaltern, reflektierten sein Licht.
Seine Anwesenheit bei den Menschen seines Königreiches.

30  Nun, um dies zu erreichen müsst ihr nicht sterben. Ihr müsst geistlich
sterben aber nicht physisch. Es ist  an der Innenseite, Gott übernimmt die
Kontrolle über dich. Und er presst sich in dich hinein, lasst keine Wurzel der
Bitterkeit, Hass, Bosheit, Streit... Das wird ihn wieder vertreiben.

Bekommt  alle  Gehässigkeit,  jeden Aberglauben  und allen  Unglauben  aus
euch heraus. Und jedes Mal, wenn ihr ein klein wenig Unglauben aus euch
heraus bekommt, kommt Gott ein wenig mehr hinein und übernimmt euch.
Befreit euch vom Unglauben...

31  Er sprach zu Josua, „Jeden Platz auf den du deine Füße stellst, den habe
ich dir gegeben.“ Und heute Abend, ziehen wir ein in das Königreich Gottes.
Schmeißen allen Unglauben der Philister, der Amoriter und der Amalekiter
hinaus und alles was es sonst noch gibt. Wir vertreiben es und nehmen unser
Eigentum in Besitz. Amen. Ich mag das.

Sie sagen, „die Tage der Wunder sind vorbei.“

„Ihr Amoriter verschwindet von mir. Ich habe meinen Fuß darauf gestellt, ich
habe es in Besitz genommen.“

„Da gibt es nicht so etwas wie da sehen von Visionen.“

„Verschwinde von hier du Amalekiter. Ich komme um es einzunehmen.“

Das ist es. Du presst es heraus. Und von einem kleinen Anfang übernimmt es
all deine Körperfasern, breitet sich aus. Gott ist es, der dann durch dich wirkt,
in dir und um dich herum.
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32  Kein Wunder, dass Elia seinen Leib auf jenes tote Baby legte und es kam
zum Leben. Gott hatte die Sache übernommen. Er war gesalbt. Jesus sagte
dass er gesalbt war. Jeder Prophet Gottes im Alten Testament war gesalbt
mit dem Heiligen Geist. Sie waren gesalbt. Sie waren kleinere Lichter. Er war
die Fülle Gottes, der Messias. Sie waren kleinere Messiasse, denn sie waren
mit  demselben  Geist  gesalbt  mit  dem  auch  er  gesalbt  war.  Der  einzige
Unterschied war, dass er es in der Fülle hatte.

Und jeder Mann heute, der die wahre Taufe des Heiligen Geistes empfängt,
ist gesalbt mit demselben Geist, welcher auf Jesus von Nazareth war. Dieser
ging umher, tat Gutes und heilte die Kranken. Oh, my. Zu wissen, dass er
heute  lebt  lässt  mich  gut  fühlen.  Da  ist  etwas  besonders  mit  einem
Menschen. Er ist ein Gott. Er wurde geschaffen um ein Gott zu sein. Seine
Bestimmung hier  auf  Erden war  ein Gott  zu sein,  er  sollte  die Herrschaft
haben über alles auf Erden. Oh, my. Nun, das soll euch nicht zum taumeln
bringen,  ich  habe  hier  noch  einige  weitere  Schriftstellen  dazu
niedergeschrieben. Seht ihr?

33   Neulich  Abends  sah  ich  im  Fernsehen  einen  Mann  mit  psychisch,
mentalem Glauben,  vor  den  ein  Wasserglas  gestellt  wurde,  er  stand  ein
Stück weg und konzentrierte  sich auf  das Glas mit  Wasser  bis  das Glas
zersprang,  einfach  durch  Konzentration  während  er  das  Glas  Wasser
betrachtete.  Das  Glas  zersprang  und das  Wasser  lief  aus,  einfach  durch
pure, mentale Disziplin. Warum? Es ist seine Substanz, seine Struktur. Wenn
er  das tun kann,  wenn er  die Kraft  hat  durch mentales Denken ein Glas
Wasser zu zerbrechen und das wo er doch ein Sünder ist, dann zeigt das,
dass  in  diesem  Mann  etwas  sein  muss.  Er  ist  in  einem  gefallenen,
widernatürlichen Zustand. Wenn dieser Mann jedoch zu Gott zurückkommen
kann und Gott in sich hinein lässt, dann wird diese Kraft frei gesetzt durch
das Königreich Gottes...

Er hatte niemand, der ihn unterwiesen hat. Er war wie eine Schrotflinte, die in
alle Richtungen losging. Aber wenn der Geist in diesem Mann bekehrt würde,
wenn  Christus  in  ihn  hinein  käme  und  er  somit  jemanden  hätte,  der  ihn
unterweist...  Ein Führer der den Einfluss hat zu unterweisen. Amen. Dann
lass mal einen Mann mit solchem Glauben mit der Unterweisung des Wortes
wirken.  Er  kann  die  Toten  auferwecken,  die  Aussätzigen  heilen  und  die
Teufel austreiben. Amen. Er ist gemacht wie ein Gott. Er sieht aus wie Gott.
Sicher ist das so. Das ist der Grund warum Gott  Mensch ist und der Mensch
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Gott  ist.  Der Mensch kam aus ihm hervor.  Er versucht den Menschen zu
fassen zu kriegen, er möchte ihn in seiner Hand haben.

34  Nun,  nicht  die Lehrer...  Wisst  ihr,  nicht  alle  Art  von Theologie ist  die
richtige Unterweisung. Da gibt es eine Menge Theologie, die uns davon weg
isoliert.  Wir  haben  viele  Kirchen  die  sagen,  „Die  Tage  der  Wunder  sind
vorbei, so etwas wie göttliche Heilung gibt es nicht, nur Teufel sprechen in
Zungen.“ Nun, das ist wie eine Isolation. Du willst nichts in der Art. Davon
musst du weg kommen. Komm zurück zum Wort. Das Wort ist der Lehrer
Gottes. Ein Mann, der an Gottes Wort glaubt  und das Wort Gottes hat, sein
Stand ist so hoch wie die Gebäude, die uns hier umgeben, wenn er hinaus
geht dann ist das Wort der Boss. Der Mensch wird dadurch unterwiesen. Es
unterweist den Geist. Wenn da drinnen...

Ein Mensch ist so geschaffen, dass er großen Glauben haben kann. Was
macht...? Ich habe hier in diesem Tabernakel vor einiger Zeit gepredigt, das
Thema  war,  „Durst  nach  Leben.“  Was  bringt  eine  Frau  dazu,  dass  sie
hinausgehen will und Rock und Roll tanzen? Was bringt einen Jungen, einen
Teenager  dazu, dass er  das machen möchte? Und nicht  nur  ihn sondern
auch Oma und Opa? Warum machen sie das? Was bringt sie dazu dorthin zu
gehen? Warum wollen die Menschen sich so benehmen wie sie es tun? Es
ist, weil sie gemacht sind um nach etwas zu dürsten... Sie sind so gemacht,
dass sie ein Verlangen haben, aber eigentlich ist es ein Verlangen nach Gott.
Und sie versuchen diesen heiligen Durst zu stillen indem sie sich vom Teufel
etwas aufladen lassen, was er Genuss und Vergnügen nennt.

Du wirst niemals, niemals zufrieden gestellt sein bis Gott herein kommt und
die Kontrolle übernimmt. Du kannst tanzen, trinken, Ehebruch begehen, du
kannst tun was du willst, aber du wirst mit Kopfschmerzen aufwachen und
eines Tages in der Hölle. Aber der Grund warum du das alles tust ist, du
wurdest  im  Bilde  Gottes  gemacht  und  hast  einen  Durst  nach  Gott.  Gott
möchte dort hinein kommen. Gott möchte, dass du sein Wort in dich hinein
lässt und er möchte es dann benutzen um dich zu unterweisen.

„Gott hat das gesagt.“ Wie bei Abraham...

„Gott sprach, du wirst ein Baby haben.“

„Woher weißt du, dass du es haben wirst?“

„Gott hat es gesagt.“

„Du bist hundert Jahre alt, wie soll das geschehen?“
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„Gott hat es gesagt.“

Er war gesalbt. Amen. Er war gesalbt. Er hatte das Wort und er war mit dem
Wort gesalbt. Es war der Lehrer welcher ihm das Baby brachte.

35   Jeder  Mann  oder  jede  Frau  die  dasselbe  Wort  Gottes  heute  Abend
ergreifen... „In seinen Striemen wurden wir geheilt.“ Lasst die Salbung, den
Messias, auf euch kommen, dieser Lehrer wird euch direkt zu eurer Heilung
führen. Sie wird euch zu eurer Erlösung führen. Oh, ich liebe das.

Das ist, was es bewirkt, denn ihr wurdet gemacht um Durst zu haben, für Gott
gemacht. Und der Teufel versucht das zu entstellen, lässt euch denken, dass
ihr eine gute Zeit habt, dort draußen, er versucht die Verblendung aufrecht zu
erhalten, die er in euch bewirkt. Wie bei den Juden, bis zu der Zeit wenn ihr
die Trennungslinie überschreitet und dann ist es aus mit euch.

Das ist wo sich diese Nation heute befindet und nicht nur diese sondern auch
andere. Die Welt wird es nicht glauben. Die Bibel sagt das in 2. Timotheus 3,
dass  sie  in  den  letzten  Tagen  impulsiv  und  hochmütig  sein  würden,  das
Vergnügen  mehr  liebend  als  Gott,  die  Wahrheit  verdrehend,  falsche
Anschuldigungen  vorbringend,  zügellos,  die  verachtend  welche  kleine
Messiasse sind. Verräter, temperamentvoll, hochmütig, das Vergnügen mehr
liebend als Gott, haben jedoch eine Form der Gottseligkeit.

36 Schaut niemals aus nach dieser großen Evangelisation vom schrillen Typ
und solchen Sachen um etwas zu tun. Das ist nicht der Weg Gottes. Er kam
in das seine und das seine hat  ihn nicht aufgenommen. Seht ihr? Er war
bescheiden. Er hat nicht... Schaut, er lebte fast sein ganzes Leben dort in
Palästina und ich würde sagen achtzig Prozent der Menschen war es nie
bewusst, dass er da war. Denn er ist zur Gemeinde gesandt. Er war zu den
Menschen gesandt die er in Empfang nehmen sollte. Er kannte die Seinen
und die Seinen kennen ihn. „Meine Schafe hören meine Stimme.“ Shreveport,
bitte, lasst das nicht an euch vorbei gehen. Bitte. Bekommt das zu fassen.
„Meine Schafe kennen meine Stimme durch mein Wort. Mein Wort, wenn das
Wort gelehrt wird und nicht dasselbe sagt, was ich gesagt habe, dann ist es
eine falsche Führung.“

37  (Leere Stelle auf dem Band) es geht darum ein Messias  zu sein. Der
Adler kann es erfassen. Wir wissen das.

Und nun, wir sagen in dem Menschen, in dem Menschen... Bevor ich dieses
Thema verlasse... Der Mensch, was ist er? Er hat eine Hand wie Gott, er hat
Augen wie Gott, er hat Ohren wie Gott, er hat einen Leib wie Gott. Er war
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nach  dem  Bilde  Gottes  gemacht.  Ihm  wurde  eine  Erde  gegeben  und
Herrschaft. Er wurde gemacht als ein Gott über die Erde, um über die Erde
zu herrschen.  Ein  kleinerer  Gott.  Gott  herrscht  über  das Universum,  über
alles. Aber dem Menschen wurde die Erde gegeben um über die Erde zu
herrschen. Er war ein kleiner Messias.

Das ist  was er heute Abend ist,  wenn er zu Gott zurückkommt. Er ist  ein
kleiner  Messias.  Wenn er...  Wenn „Messias“  bedeutet  „Gesalbter“  und ihr
gesalbt seid, was seid ihr dann. Kleine Messiassse, das ist genau richtig. Wir
nennen das jetzt mal so um des Wortes willen, bis wir noch ein wenig tiefer in
die Schrift eindringen. Gut.

38  Habt ihr je darüber nachgedacht? Lasst mich euch eine Frage stellen.
Schaut mich für eine Minute an. Dies ist meine Hand, das ist mein Finger,
das ist mein Ohr, das ist meine Nase aber wer bin ich? Das alles bin nicht
ich. Es ist etwas was zu mir gehört. Seht ihr? Dies ist meine Hand, aber wer
ist es dem diese Hand gehört? Seht, es ist einfach nur ein Haus in dem ich
lebe.  Was  für  eine  Art  von...  Gut,  da  muss  etwas  sein,  was  mein  „ich“
ausmacht.  Dieses  ich  muss  auch  irgendwo  sein,  weil  dieser  Leib  ja  mir
gehört.  Versteht  ihr  das? „Ich“ das ist  jemand, weil  ich etwas besitze.  Ich
habe eine Hand, die gehört mir. Gut, wer ist dann dieses „ich“ zu dem das
gehört? Es ist dein Geist. Es hängt davon ab was für eine Art von Geist das
ist. Wem eure Glieder ergeben sind, dessen Knecht seid ihr.

39  Nun, wenn ihr ein Glas Wasser dazu bringen könnt, dass es zerspringt,
weil  ihr  telepathische  Fähigkeiten  habt,  eine  mentale  Anlage  und  eine
bestimmte Kraft, die du freisetzen kannst, weil du ein menschliches Wesen
bist. Eine Stärke von einer unbekannten, unsichtbaren mentalen Kraft nur in
diesem Bereich... Du kannst ein Glas Wasser zum zerbersten bringen... Aber
diese  Art  eines  menschlichen  Geistes  ist  widernatürlich,  ein  verdammter
Geist. Ihr wurdet jedoch im Bilde Gottes gemacht, was könnt ihr tun wenn ihr
den  Gott  der  euch  gemacht  hat  in  euch  hinein  lasst,  damit  er  euch
kontrolliert? Amen. Jede Verheißung Gottes wird sich dann erfüllen. Richtig.

Gottes Gabe ist  sein Wort.  Gott  hat  etwas verheißen, machte eine Gabe,
sandte  eine  Gabe.  Du nimmst  die  Gabe und mit  dem Wort  ist  dort  dein
Führer. Mit einer Gabe Gottes... Wenn Gott dir die Gabe des Heiligen Geistes
gibt (Glaubt ihr daran?), gut, das Wort Gottes ist die Autorität mit welcher die
Kraft benutzt wird. Was immer der Heilige Geist dir verheißen hat, das ist was
du tun kannst.     
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40  Seht, das ist es, was das Wort frei setzt. Das Wort geht direkt hinaus und
der Heilige Geist folgt dem Wort. Wo immer das Wort gepredigt wird... Ihr
seht euren Pastor wie er es predigt. Das erste was ihr wisst, „whew“ (Bruder
Branham macht ein blasendes Geräusch.) der Heilige Geist weht durch das
Gebäude. Seht ihr? Das ist  richtig. Er ist  der Chef des Wortes. Das Wort
geht...  oder,  das  Wort  ist  der  Chef  des  Geistes,  denn  wenn  das  Wort
gepredigt wird folgt der Geist dem Wort. Wohin es auch immer geht, folgt der
Geist dem Wort. Oh, ich mag das. Ich liebe gesunde Bibel Lehre und der
Heilige Geist kommt darauf zurück und bestätigt das Lehren der Bibel. Wenn
der Heilige Geist es nicht bestätigt, dann hast du die Drähte vertauscht (hast
du etwas durcheinander gebracht). Irgendwo ist eine Ursache. Jawohl, mein
Herr.  Wenn du  es  schaffst  das  Wort  mit  dem Dynamo zu  verbinden,  mit
dieser  großen Sache aus welcher  die  Fülle  des Stromes kommt.  Es wird
dieses kleine Kabel für dich unter Strom setzen. Das ist richtig. Und es wird
für dich etwas tun.

41  Als Johannes der Täufer auftrat, war er Teil von dem Wort. Er war wie ein
kleiner Messias. Er war durch das Wort Gottes bestimmt. Er war eine Gabe
Gottes,  die in  die Welt  kam. Glaubt  ihr  das? Jesaja 40 sagte,  er  war  die
Stimme eines Rufenden in der Wüste. Und als er kam und in der Wüste seine
Position einnahm um zu rufen, da war er völlig furchtlos.  Amen. Ja, mein
Herr. Bruder, schau wie groß er war.

Als  Gott  vom Kommen des  Johannes sprach,  da  sagte  er,  all  die  Berge
hüpften wie kleine Lämmer, die Blätter der Bäume klatschten in die Hände,
die hohen Orte wurden erniedrigt und die niederen Orte erhöht. Ich stelle mir
vor, die theologische Auslegung davon war, „Heilige Brüder, eines Tages wird
Gott die Korridore des Himmels öffnen, Jakobs Leiter wird sich herab senken
und ein mächtiger Prophet wird aus der Luft herunter steigen. Engelwesen
werden ihn eskortieren, während er herunter auf die Erde steigt. Er wird hier
im heilige Tempel  in den Hof  herabsteigen.  Und zu Caiphas, dem Hohen
Priester wird er sagen, „Euer Ehren, jetzt bin ich herab gekommen.““

42   Oh,  my.  Was  aber  geschah?  Als  er  kam,  war  es  ein  bärtiger  alter
Bursche, der aus der Wildnis kam, gehüllt in Schafsfelle. Womöglich einer,
der nicht einmal alle drei Monate ein Bad nahm. Er marschierte dort hinaus,
stand  bis  zu  den  Knien  im  Schlamm  und  sprach,  „Tut  Buße,  denn  das
Königreich Gottes ist  nahe gekommen.“ Das war als die Berge wie kleine
Lämmer hüpften, die Blätter der Bäume in die Hände klatschten, die hohen
Orte erniedrigt und die niederen Orte erhöht wurden. Was der Mensch groß
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nennt,  ist  Torheit  bei  Gott.  Ich  frage  mich  in  Bezug  auf  unsere  großen
Evangelisationen heute zu tage, ob Gott sie nicht einen Haufen Torheit nennt,
während  man  versucht  groß  aufzublühen.  Sie  sind  dabei  jemand,  mit
gestärkten Hemden und all so etwas. Ich wundere mich was Gott darüber
denkt. Wozu, er hätte... Es ist nicht...

43  Dies Evangelium wird nicht die ganze Welt erschüttern. Es ist nicht dazu
da die  Welt  zu  schütteln,  es  ist  dazu  da  die  Gemeinde zu  schütteln.  Es
schüttelt die Gemeinde. Gerade jetzt in den letzten paar Jahren, wurde die
Gemeinde geschüttelt wie nie zuvor... Aber die Welt weiß nichts darüber. Es
war nicht  dazu da die Welt  zu schütteln.  Sie sind sowieso tot.  Du kannst
diese alten toten Kadaver nicht aus ihrem Zustand heraus bringen. Sie sind
zweifach gestorben und mit den Wurzeln heraus gerissen worden. Wie kann
das sein?

„Gut, ich gehöre zu dieser...“

„Gut, geh weiter und gehöre dazu.“ Seht ihr? Du kannst sie nicht erschüttern.

„Gut, Großmutter hat dies oder jenes getan.“

Das ist... Egal was Großmutter getan hat, was tut denn Gott gerade jetzt?
Dies ist das Licht. Wandle darin. Großmutter lebte in ihren Tagen. Es war
schon in Ordnung, aber du kannst nicht ihr Leben führen. Schwester, warum
trägst  du  dann nicht  auch  ihre  Kleider?  Vielleicht  war  das  jetzt  etwas zu
krass, aber... Nein, du möchtest ihre Kirche, aber ihre Kleider willst du nicht
tragen.

44  Alle wahren Propheten Gottes schreien gegen die Sünde. Alle Gesalbten
tun das. Das ist die Wahrheit. Sie tun es. Und Gott hält gegenüber einem
jeden von ihnen sein Wort. Er tut das immer. Gott wird dich... Das ist so, du
wirst jede Verheißung erlangen, wenn du durch das pfingstliche Haus der
Reinigung gehst.

Weißt  du,  du  schreibst  einen  Scheck,  sie  werden  diesen  Scheck  nicht
auszahlen, bis er durch diese Verrechnungsstelle gegangen ist. (Wortspiel:
Clearing-house/ Haus der Reinigung oder Verrechnungsstelle) Er muss durch
die  Verrechnungsstelle/das  Haus  der  Reinigung  gehen,  dann  wird  er
eingelöst. Und wenn du sagst, du tust Buße und  bist bereit durch dieses
pfingstliche  Haus  der  Reinigung  zu  gehen,  dann  wird  Gott  jede  Gabe
auszahlen, die er verheißen hat. Amen. Versuche einmal Apostelgeschichte
2:38  und  schau  ob  das  nicht  das  Clearing  House  ist.  Ihr  wisst,  in
Apostelgeschichte 19 erwähnt Paulus Menschen, die noch nicht durch das
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Clearing  House  gegangen  waren.  Ja.  Er  sagte...  Oh,  sie  hatten  große
Freude, aber er fragte sie, „Habt ihr den Heiligen Geiste empfangen seit ihr
geglaubt habt?“

Sie sagten, „Wir wussten nicht einmal, dass es so etwas gibt.“

Er sagte, „wie wurdet ihr getauft?“

Sie antworteten, „Wir wurden richtig getauft.“

Er fragte, „Wie genau und auf wen?“

Sie sagten, „Wir wurden mit der Taufe des Johannes getauft.“

Er sagte, „Das funktioniert nicht. Ihr müsst durch das Clearing House gehen.
Gott hat für seine Bank Regeln festgelegt, damit es zur Auszahlung dieser
Verheißungen kommen kann.“

45  Petrus sagte am Tage zu Pfingsten, „Diese Verheißungen sind für euch
und eure Kinder und alle die noch weit entfernt sind, so viele der Herr unser
Gott hinzu rufen wird.“ Und wenn sie Apostelgeschichte 2:38 erfüllen, dann
zahlt Gott den Scheck aus, nachdem er durch das Clearing House gegangen
ist  und  zurückkommt.  Sie  fangen  an  in  Zungen  zu  sprechen  und  zu
prophezeien, indem sie Gott verherrlichen.

Und Gott... Wenn ein Gläubiger im Namen eines Gläubigen unterschreibt und
Gottes  pfingstliches  Clearing  House  durchläuft,  die  Taufe  des  Heiligen
Geistes  empfängt,  dann  wird  Gott  jede  Verheißung  und  alles  andere
auszahlen. Seine Bank ist gut. Seine Verheißungen sind real.

46  Alles wird unterschrieben im Namen Jesus. Auf keine andere Weise kann
man unterschreiben, es wird nicht funktionieren. Er kennt keine Titel. Er kennt
nur den Namen. Glaubt ihr das? Gewiss ist es so. Ja mein Herr. Sein Name
ist das einzige was er... Er sagte, „Bittet den Vater in meinem Namen was ihr
wollt.“ Schreib nicht vier oder fünf verschiedene Namen darauf. Das erkennt
er  nicht  an.  Der  Scheck kommt zurück.  Du wirst  vorgeladen weil  du eine
Fälschung eingereicht hast.

Aber  wenn du  durch das Clearing  House gegangen bist...  Gott  wird  dich
wissen lassen ob du durch das Clearing House gegangen bist oder nicht.
„Was ihr bittet wird euch gegeben werden. Wenn ihr in mir bleibt und meine
Worte in euch, bittet was ihr wollt (Johannes 15) und es wird euch gegeben
werden.“ Richtig. Dann habt ihr die Salbung. Das sind die kleinen Messiasse.
Dieselbe Gabe, die auf ihm war...
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Er gehorchte dem Wort und wenn es dazu kam dass das Wort sich erfüllen
sollte,  dann hat  Gott...  Er  war  der  Messias.  Er  war  Jesus als  er  geboren
wurde. Aber als nach der Taufe der Heilige Geist auf ihn kam, da wurde er
mit Gott gesalbt. Gott war in ihm. Denn er kam um das Wort zu erfüllen.

47  Wenn du zu diesem Altar kommst, dann komm hier her um das Wort
Gottes zu erfüllen mit welchem er dich eingeladen hat, „Wer immer will, lass
ihn kommen.“

Komme  nicht  mit  der  Forderung,  „Gut,  Herr,  wenn  du  mich  von  diesem
Magenleiden befreist, ich glaube, dann werde ich dir dienen...“ Komme nicht
auf diese Weise. Komm und sage ihm, dass du ein Halunke bist. Du bist nicht
gut.  Du  möchtest  gefüllt  werden  mit  dem  Heiligen  Geist.  Und  du  bist
überhaupt  nicht  gut.  Du  bist  nicht  würdig  oder  hast  etwas  verdient.  Du
verdienst  es  zu  sterben  und  in  die  Hölle  zu  gehen.  Aber  weil  er  dich
eingeladen hat zu kommen. „Herr ich komme, nichts kann ich dir bringen, ich
schmiege mich einfach an dein Kreuz.“ Das ist die Situation. Und das wird er
belohnen. Dort unten gibt es ein Wasserbecken. Schau ob er nicht sein Wort
einlöst.  Er  tut  es  immer  wenn  es  durch  sein  Clearing  House  hindurch
gegangen ist. Aber der Weg geht durch sein Clearing House.

Wenn  ein  Mensch  sagt,  er  glaubt  Jesus,  akzeptiert  ihn  als  seinen
persönlichen Erlöser, dann gibt Gott ihm ein Scheckbuch über alles was er
bitten möchte und wenn er unten mit dem Namen Jesus unterschreibt. Geh
nicht  mit  einem  anderen  Namen  dort  hinunter,  denn  es  wird  nicht
funktionieren.  Seht  ihr?  Du  musst  durch  das  echte  pfingstliche  Clearing
House kommen. Wenn du das tust, dann wird dein Scheck eingelöst und Gott
löst seine Verheißungen immer ein. Jeder einzelne seiner kleinen Messiasse
empfängt was er so unterzeichnet hat.

48   Wir  leben  in  den  letzten  Tagen,  in  dem  schließenden  Zeitalter,  im
Laodicea Zeitalter,  in  einem der  dunkelsten Zeitalter,  das je  war  seit  den
dunklen Zeitaltern. Aber dieses Zeitalter ist bei weitem mehr heuchlerisch als
damals. Sie hatten kein Licht. Aber das Dämmerlicht ist eine verführerische
Stunde.  Jeder  der  reist  weiß  das.  Wenn  die  Dämmerung  kommt,  dann
machst du lieber etwas langsamer. Ist das richtig? Gott hat das verheißen, im
Laodicea Zeitalter.

Neulich war ich oben in den Bergen und habe in der Schrift gelesen. Ich habe
dort gelesen und der Heilige Geist sprach zu mir hinauf zu gehen zu einem
bestimmten Baum und dort zu stehen. Er wollte zu mir sprechen. Ich stand
dort  für  eine  halbe  Stunde.  Er  sagte  nichts.  Ich  legte  mich  nieder  unter
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diesem Eichbaum und streckte mich aus. Ich sagte, „Herr, etwa eine Meile
von hier entfernt hast du zu mir gesprochen und ich kam hier diesen Berg
herauf  (ich  nenne  die  Stelle  „Sportsman  Hollow)  und  du  wolltest  zu  mir
sprechen. Dann zeigte er mir etwas, er öffnete mir Maleachi das 4. Kapitel.
Und ich sagte... „Siehe es kommt ein Tag brennend wie ein Ofen, der wird die
Stolzen verbrennen...“ (Wenn ihr das aufschreiben wollt, Maleachi 4) Und er
sagte,  „Die  Gesetzlosen  und  Übermütigen  werden  verbrannt  und  die
Gerechten werden auf der Asche der Gottlosen laufen.“ Gut, dann... Und er
sagte,  „Siehe  ich  sende  euch  Elia  den  Propheten  bevor  der  große  und
schreckliche Tag des Herrn kommt, es wird... Und er wird das Herz der der
Väter zu den Kindern und das Herz der Kinder zu den Vätern wenden, oder
das Herz der Kinder zu den Vätern.“

49  Gut,  ich  sagte,  „das  war  richtig.  Ich  glaube das.“  Als  die  Jünger  ihn
fragten,  sagte  Jesus...  Sie  fragten,  „Gut,  warum  haben  die...?“  Als  er
beanspruchte  der  Messias  zu  sein,  fragten  sie,  „Warum  steht  in  den
Schriften,  dass  Elia  zuerst  kommen  muss?“  Er  sagte,  „Er  ist  bereits
gekommen und ihr habt ihn nicht erkannt.“ Da verstanden sie, dass er von
Johannes dem Täufer sprach. Wie viele haben das schon mal gehört? Gut,
ihr alle habt eure Bibel gelesen. Johannes der Täufer... Aber erinnert euch,
der Elia über den er hier sprach war nicht der Elia der letzten Tage, denn die
Welt hat noch nicht gebrannt und auch das tausendjährige Reich ist  noch
nicht gekommen. Schaut euch die Schrift  genau an. Schaut was man dort
liest. Wir wollen gerade für eine Minute Maleachi 4 aufschlagen. Schaut euch
das an. Ich wusste das zuvor nicht, ich versuche niemals etwas zu sagen bis
der Heilige Geist kommt und es zuerst offenbart. Schaut. Maleachi 4:5...

Siehe, ich sende euch den Propheten Elia vor dem großen und schrecklichen
Tag des Herrn... (diesem großen und schrecklichen Tag an welchem er die
Erde verbrennen wird).

Und er wird das Herz der Väter zu den Kindern wenden und das Herz der
Kinder zu den Vätern...

50  Schaut. Das erste Mal als Elia kam, da wandte er das Herz der Väter, der
alten Patriarchen-Väter, (Seht ihr?) er wandte damals die alten Juden zu dem
Glauben der Kinder, welche ihn aufgenommen hatten und an das Kommen
des Messias glaubten. „Er wandte das Herz der Väter zu den Kindern und
(ein Bindewort, welches den Satz hier verbindet, wenn er zum zweiten Mal
kommt) das Herz der Kinder zurück zu den pfingstlichen Vätern.“ Halleluja.
Das ist es.
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So,  wie  kann  das  Abendlicht  etwas  anders  sein,  als  zurück  zur
Apostelgeschichte? Richtig. Denn er sagt, bevor der Tag kommt, der brennen
wird wie ein Ofen und die Gerechten werden auf ihrer Asche herum laufen...
Oh Bruder wir halten Ausschau, nach einem Licht, das kommt. Es ist bereits
hier. Und erinnert euch, wenn dieser Elia kommt... Ich werde ihn euch etwas
beschreiben. Wenn Elia kommt, dann ist er der Botschafter an das Laodicea
Gemeindezeitalter.  Wir  finden,  Elia  kommt  vor...  Erinnert  euch,  Elia  war
derjenige,  der  in  einem  Streitwagen  auffuhr,  er  hat  den  Tod  nicht
geschmeckt. Und die Botschaft dieses großen Botschafters, der da kommen
soll  am Ende der Tage des Laodicea Zeitalters, dem Pfingst-Zeitalter, diese
Botschaft wird es sein, die die Gemeinde in die Entrückung nimmt. Er selbst
wurde entrückt und er wird mit der Gemeinde zur Entrückung kommen.

51  Und erinnert euch des Weiteren... Ich werde euch diesen Mann ein wenig
beschreiben. Er wird jemand sein, der Frauen hasst. Ganz sicher. Schaut wie
es  bei  Elia  war:  Isebel,  Johannes  und  Herodias.  Seht  ihr?  Eine  andere
Sache, er wird streng gegen Denominationen sein. Schaut Elia und Johannes
an. „Sprecht nicht bei euch selbst, wir haben Abraham zum Vater. Gott ist in
der  Lage  aus  diesen  Steinen  Abraham  Kinder  zu  erwecken.“  Er  wird
Denominationen hassen, er wird unmoralische Frauen hassen. Er wird ein
Mann der Wildnis sein. Jemand der in der Wildnis lebt. Er tritt auf mit seiner
Botschaft und er wird die Herzen der Menschen dazu bringen...

Oh, da waren hunderte Elias, die in den letzten Tagen aufstanden: Alexander
Dowie und viele  andere in  der  Welt  sagen sie  sind ein  Elia,  sie  sind ein
aktueller Elia.

Elia  jedoch  wird  zu  der  originalen,  pfingstlichen  Gemeinde  von  Ephesus
zurückkehren.  Er  wird  den  Menschen dieselbe  Botschaft  bringen mit  den
Zeichen des Messias. Die Bibel sagt uns das so.

52  Er sagte, „Da wird ein Tag kommen der nicht wirklich ein Tag ist. Aber zur
Zeit  des Abends,  da wird es Licht  sein.“  Ist  das richtig? Nun schaut.  Die
Sonne erhebt sich im Osten. Nun, dies ist... Du sagst, „Dies war ein Tag als...
Wir sind die Kinder des Evangelium Tages.“ Dies war ein Tag der Dunkelheit
für die Kinder. Nur der Morgenstern kündigt das Kommen an, das ist genau
das Gegenteil von dem wie es wirklich ist. Denn der Morgenstern der dort
hinten  aufging,  es  ist  der  Morgenstern,  der  den  Aufgang  der  Sonne
proklamiert, und da ist einer der den Untergang der Sonne bekannt macht.
Die natürliche Sonne geht unter, wenn dieser Stern ruft und das Evangelium
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hervor bringt. Wir sind Kinder des Lichtes, aber wir sind... Die Welt ist jetzt in
Dunkelheit.

Die Gemeinde hat die dunkelsten Zeitalter durchlaufen – sie ging durch die
dunklen  Zeitalter.  Aber  der  Abendstern  –  der  Abendstern  ist  es  der  der
Gemeinde  das  Licht  verkündet.  Die  Gemeinde  lebte  in  einer  kleinen
Minderheit, ganz unten, einfach eine kleine Gruppe. Aber zum Schluss wird
der  Tag  --  die  Posaune  Gottes  wird  erklingen  und  der  ewige  Tag  wird
anbrechen.  Die Morgendämmerung ist  nahe und dieser  eine,  große Geist
Gottes, der dort in den letzten Tagen auf jemanden kommen wird, er wird
diese Botschaft bekannt machen und es wird die Herzen der Kinder zurück
wenden zu den pfingstlichen Vätern.

53  Wie wurde das Buch der Apostelgeschichte geschrieben? Fang mal an es
zu lesen.  Schau wie wir es mit allen möglichen törichten Dingen die wir uns
selbst  ausgedacht  haben  verschmutzt  haben.  Aber  da  wird  eines  Tages
jemand kommen: ein Licht, bevor es hinweg geht, diese offene Tür, die vor
die  Gemeinde  gestellt  wird.  Schaut  und  seht,  ob  es  nicht  an  einem von
diesen Tagen kommt. Gott wird diesen Elia senden. So sicher wie ich hinter
diesem  Rednerpult  stehe,  er  wird  ihn  senden.  Und  dieser  Elia  wird  die
Menschen schütteln, zurück zur originalen, pfingstlichen Lehre. Nun, beginne
bei Pfingsten und sieh wie es dort war. Schau was sie taten. Schau ob es
darauf  an  kam  jemand  die  Hand  zu  schütteln.  Dorthin  wird  es  direkt
zurückgehen. Als Petrus am Tage zu Pfingsten dort oben predigte und sie
alle  mit  dem Heiligen  Geist  gefüllt  wurden  und  in  Zungen  sprachen.  Da
sprachen  die  Männer  dort,  „Was  müssen  wir  tuen  um  das  auch  zu
empfangen?“  

Petrus sagte, „Tut Buße und lasst euch ein jeder taufen in dem Namen des
Herrn Jesus Christus zur Vergebung eurer Sünden und ihr werdet die Gabe
des Heiligen Geistes empfangen. Denn diese Verheißung ist für euch und
eure Kinder und alle die noch weit entfernt sind so viele unser Herr und Gott
hinzu rufen wird.“ Das war das originale, pfingstliche Licht. Nun, das ist der
Morgenstern und der Abendstern wird wieder dasselbe Licht reflektieren. Er
wird  mit  der  Stimme  eines  Rufenden  aus  der  Wildnis  den  kommenden
Messias  verkünden.  Und  er  wird  das  Zeichen  des  kommenden  Messias
vorweisen. Er wird ein Prophet Gottes sein, ein großer Mann. Und wenn er
kommt dann schaut was er tun wird. Die Bibel sagt, was er tun wird.

54  Bevor der Tag kommt muss da eine Zeit sein, wo sich in der Gemeinde
erfüllt, was Jesus gesagt hat: „Wie es war in den Tagen Sodoms, so wird es
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sein, wenn der Menschensohn kommt.“ Sodom, die Welt ist in einem Sodom
Zustand. Wir wissen das alle. Ist das richtig, Gemeinde? Die Welt ist in einem
Zustand wie Sodom. Nun, schaut. Was für eine Art von Botschaft hat Sodom
erhalten? Sie hatten einen modernen Billy  Graham, welcher  hinunter  ging
und den Intellektuellen predigte. Nur ein paar wurden heraus gezogen und
sie waren in Schande und brachten Schande, die Frau wandte sich um und
wurde zur Salzsäule, weil sie zurück schaute.

Nun, beachtet. Ein Engel blieb bei Abraham. Der Engel blieb bei Abraham
(ich nehme an er wusste zuerst nicht wer das war) nachdem er gesagt hatte,
„Abraham, wo ist deine Frau Sarah?“

Er antwortete, „Sie ist in dem Zelt hinter dir.“

Die Bibel  sagt,  sie war in dem Zelt  hinter  dem Engel.  Dieser sprach, „Ich
werde dich  besuchen, gemäß der Zeit des Lebens. Ich habe dir dies Baby
verheißen. Jetzt werde ich dafür sorgen, dass du es bekommst.“

Und Sarah lachte bei sich selbst. Als sie das tat sprach der Engel des Herrn
„Warum hat Sarah gelacht?“  

55   Nun,  er  sagte,  dass  genau  das  wieder  stattfinden  würde  vor  dem
Kommen des Herrn. „Wie es war in den Tagen von Sodom, so wird es sein
beim Kommen des Herrn.“ Könnt ihr das sehen Freunde? Dieselbe Art von
Licht wird reflektiert, welches der Morgenstern reflektierte. Und was wird er
tun? Er wird die Kinder zurück rufen zum Glauben der Väter, zum Glauben
der Pfingstväter.

Paulus, Silas, Johannes, Markus, Irenäus, St. Martin, Columba, diese alle,
diese  großen  Märtyrer  welche  das  Evangelium  predigten  und  daran  fest
hielten, die dabei blieben und ausgestoßen wurden. Als die große etablierte
Gruppe begann den Wunsch zu hegen sich zu organisieren... Ihr könnt es in
der Bibel sehen, dort wird gesagt, „Die Taten der Nicolaiten.“ Diese Taten in
einem  Gemeindezeitalter  wurden  zu  einer  Lehre.  Wisst  ihr  was  „Nico“
bedeutet?  Ich  habe  es  nachgeschaut.  “Nico“  bedeutet  „besiegen,
überwältigen“.  

Was besiegen? Die Laien, wenn alle Heiligkeit in einem Mann verkörpert ist,
ein Mann alleine. Er ist der einzige der heilig ist und er ist derjenige welcher...
Die Gemeinde kann ein Leben führen wie sie will und es ihm dann hinterher
bekennen. Huh! Der Heilige Geist ist für jeden der will, die Laien, alle. Es ist
nicht Gottes Wille, dass es da nur einen heiligen Mann gibt. Es ist der Heilige
Geist unter/in den Menschen, die wiedergeboren sind, diese Gemeinde zeigt
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Zeichen  und  Wunder.  Der  Abendstern  wird  dasselbe  Licht  reflektieren,
welches der Morgenstern reflektierte.

56  Aber schaut, wenn es gekommen ist, wird da eine Zeit sein, er sagte, „Es
wird weder  Nacht  noch Tag sein“.  Du kannst  nicht  sagen was es ist,  ein
trostloser  Tag,  so  wie  es  heute  ist,  ein  Landregen,  trostlos!  „Aber  in  der
Abendzeit, da wird es Licht sein“. Das Abendlicht wird kommen.

Gut, das Abendlicht, die Sonne am Abend ist dieselbe Sonne, welche am
Morgen  aufgeht.  Das  Abendlicht  reflektiert  dasselbe  Sonnenlicht  wie  am
Morgen. Die Sonne geht nur unter und morgens geht sie auf. Versteht ihr
das? Jetzt sind wir in der Abendzeit. Oh, Gott sei Dank für das Abendlicht,
seine Verheißungen werden reflektiert und erfüllen sich.

57  Nun,  die  Welt  ist  in  einer  Verfassung wie  Sodom.  Oh,  seine  kleinen
Adler... Ich war einmal hier und habe darüber gepredigt, das Morgenlicht, der
Morgenstern,  dieselbe  Botschaft.  Es  war  jetzt  für  eine  lange  Zeitspanne
Abend.  Es ist  eine trostlose Zeit,  eine gefährliche Zeit.  Erinnert  euch,  die
Dämmerung ist die gefährlichste Zeit des Tages. Wenn man auf Reisen ist
muss man aufpassen. Und dies ist der gefährlichste Tag in dem der Mensch
je lebte. Die Bibel sagt in Matthäus 24, „In den letzten Tagen wird es so sein,
dass selbst die Auserwählten verführt würden, wenn es möglich wäre.“

Ich hörte neulich Billy Graham predigen, er sagte, „Die Auserwählten sind
bereits verführt“. Nein, nein. Die Auserwählten werden nicht verführt. Nein,
nein. Das wird nicht geschehen. Nein. Gemeindemitglieder werden verführt
aber nicht die Auserwählten. Sie wurden vor Grundlegung der Welt erwählt.
Sie  können nicht  verführt  werden.  Es ist  unmöglich.  Hebräer  6 sagt,  „Sie
werden nicht verführt“.

Aber es ist eine gefährliche Zeit  für die Gemeinde in der Abendzeit,  denn
da... Schau, sie werden zur Kirche gehen, sie werden fast genau so sein wie
Gläubige  die  Pfingsten  erlebt  haben.  Ihr  werdet...  Sie  werden  schreien,
tanzen,  in  Zungen sprechen und alles  dies,  so  nahe,  dass  es  selbst  die
Auserwählten verführen würde, wenn es möglich wäre. Aber erinnert euch,
die einzige Art und Weise wie ihr wissen könnt, dass ihr richtig seid, ist dem
Meister zu folgen, dem Wort. Es bringt die absolute Wahrheit hervor. Seht
ihr? Halt dich an den Meister, werde von ihm erfüllt. Ja mein Herr.

58   Nun,  wir  finden  heraus,  dies  Laodicea  Gemeindezeitalter,  das
Gemeindezeitalter in welchem wir uns jetzt befinden (wenn ihr es nachlesen
wollt, Offenbarung das 3. Kapitel) sehen wir was dort geschehen soll, wenn
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diese erwartete Botschaft hervor kommt? Die Gemeinde war so weltlich, hat
sich  selbst  organisiert,  bis  sie  Gott  hinaus  organisiert  haben.  Die
erbärmlichste  Schriftstelle  die  ich  je  gelesen  habe  ist  in  Offenbarung  3.
Kapitel,  das Zeitalter  von Laodicea. Jesus steht  außerhalb seiner eigenen
Gemeinde, klopft an, versucht zurück zu kommen. In der ersten Gemeinde
wandelte er unter den sieben goldenen Leuchtern, den Gemeindezeitaltern.
Aber  in  Laodicea war  er  draußen,  versuchte  zurück zu kommen in  seine
eigene Gemeinde. Das zeigt was dies Zeitalter ihm angetan hat. Sie haben
ihn hinaus organisiert. Sie haben seine Lehre hinaus organisiert. Sie haben
seine  Bibel  hinaus  organisiert.  Sie  haben  ein  Buch  mit
Glaubensbekenntnissen erarbeitet  aus Philosophien und sie  lesen es und
akzeptieren es anstelle der Bibel. Kalte Bekenntnisse, anstatt Gott herein zu
lassen der einen kleinen Messias aus ihnen machen würde, der ihnen die
Taufe mit dem heiligen Geist geben würde, damit sie Zeichen und Wunder
vorzeigen könnten. Aber all das wurde hinaus organisiert, sie haben ihn zur
Seite gedrückt.

Jetzt  ist  er  draußen.  Bringt  seine  letzte  Bitte  vor,  steht  an  der  Tür  und
versucht zurück zu kommen. „Siehe ich stehe vor der Türe und klopfe an“.
Das  Laodicea  Zeitalter,  er  versucht  zurück  zu  kommen  in  seine  eigene
Gemeinde, wo sie ihn hinaus gedrückt haben. Ist das nicht erbärmlich? Das
ist  armseligste  was  ich  mir  vorstellen  kann,  was  ihm  in  seiner  eigenen
Gemeinde passieren kann, er gab sein Leben für diese Gemeinde und das ist
was sie mit ihm machen. Er sandte der Gemeinde das Licht, so hat er es
gesagt  und sie  haben es abgelehnt  und ihn nach draußen befördert.  Sie
haben  ein  Glaubensbekenntnis  akzeptiert  oder  etwas  in  der  Art,  das  die
Gemeinde gebastelt hat. Und hier ist er, steht draußen und versucht herein
zu kommen.

59  Nun, während ich schließe, lasst mich noch dies sagen, denn die Zeit ist
fortgeschritten.  Ich  habe  noch  etwa  zwanzig  weitere  Schriftstellen
aufgeschrieben, aber ich werde nicht dazu kommen. Lasst mich dies sagen.
Habt ihr bemerkt? Außerhalb der Gemeinde... Hört ihr jetzt wirklich zu? Dann
sagt  „Amen“.  (Versammlung  sagt  „Amen“.)  Außerhalb  der  Gemeinde,
versucht  hinein  zu  kommen...  Erinnert  euch,  die  welche  innerhalb  der
Denominationen waren haben ihn nicht einmal gesehen. Gesehen haben ihn
die welche außerhalb waren. Die anderen hörten ein Klopfen,  aber sahen
nichts.
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Genau so ist das heute. Ein Mann der herum geht und sagt, „Gut, ich habe
nichts davon gesehen. Ich war dort. Ich habe nichts gesehen“.  Seht ihr, er
kann es nicht sehen. Er ist so durchorganisiert dass er nichts sehen kann.
Aber wenn du dich nur so weit befreien kannst um hinaus zu gehen und zu
schauen, wer dort draußen steht und anklopft. Zu sehen wer es ist, der diese
Dinge tut... Seht ihr was ich meine? Geht hinaus, kommt heraus.

Bleibt nicht bei den ausgedachten Regeln, denn wenn ihr das tut, könnt ihr
nichts sehen. Das einige was du sehen kannst ist deine Organisation. Aber
wenn du heraus kommst, wirst du Jesus sehen in all seiner Herrlichkeit und
Gnade, er versucht in sein Volk hinein zu kommen. Oh ich sehe ihn wie er
dort steht.

60  Ich sprach über Messias, den Messias, kleine Messiasse. Sie sind heute
das Licht in der Gemeinde, das Licht in der Welt. Jesus sagte das zu seinen
Jüngern,  „Ihr  seid  das Licht  der  Welt.“  Ihr  seid  wie  ein  Licht  platziert  auf
einem Hügel, ein Licht, das von überall gesehen werden kann. Wir sind das
Licht. Wenn wir das sind, dann reflektieren wir sein messianisches Licht. Und
das Zeichen des Messias folgt den kleinen Messiassen genauso wie es dem
Messias folgte.

61  Hier vor einiger Zeit in dieser lieblichen Gemeinde, ich glaube ich predigte
über das Thema, „Wie der Adler sein Nest durchwühlt“, über seinen Jungen
flattert.  Br.  Jack, ich glaube ich habe hier darüber gepredigt.  Ja. „Wie der
Adler sein Nest durchwühlt...“

Ich mag es dem großen Adler zuzuschauen. Weißt du, der Adler Vater... Ihr
wisst, Gott verglich sich selbst mit einem Adler. Wusstet ihr das? Er vergleicht
seine Propheten mit Adlern. Sicher tut er das. Er sagte es... Dieser Adler,
Jakob, er fand ihn in einer Wildnis mit Geheule und wie der Adler sein Nest
durchwühlt...  Wir  finden  heraus,  er  selbst  vergleicht  sich  auch  mit  einem
Adler, er ist Jehova, der große Adler. Und er hat eine Gruppe von kleinen
Adlern, kleine Adler – kleine Messiasse.

Nun ich kann diesen großen Vater Adler sehen, wie er in seinem Nest herum
schreitet, er liebt es seine Kinder anzuschauen. Oh, my, wie er es liebt sie
anzuschauen.  Wie sehen sie  aus?  Sie  sehen aus  wie  er.  Sie  sind keine
Kreuzungen/Bastarde.  Sie  sind  nicht  halb  Bussard  und  halb  Krähe  oder
irgendetwas anderes. Sie sind Adler. Amen.

So ist es heute zutage, wir sind Methodisten, Baptisten, Assemblies und so
weiter.  Bussarde,  Krähen und allesmögliche.  Wie können wir  kleine Adler
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sein? Wie können wir Adler sein, wenn wir sehen wie sich die Zeichen Gottes
unter uns bewegen und es dann etwas anderes nennen? Hallelujah.

62  Er liebt sie, denn er weiß, sie sind reinrassig. Sie haben sein Fleisch, sie
haben sein Blut, sie haben seinen Geist. Amen. Stolz schaut er auf seine
kleinen Adler, wie sie herum laufen. Amen.

Die kleinen Adler schauen ihn an und sagen, „Wie groß bist du, wie groß bist
du.“ Wenn ich auf mich schaue, oh, my. „An einem von diesen Tagen werde
ich fliegen, nicht wahr Papa?“ Seht ihr? Oh, wie er es liebt sie anzuschauen.
Sie sehen aus wie er. Sie benehmen sich wie er. Sie sind sein Fleisch und
Blut, sein Geist. Amen.

So ist es mit  Gottes Gemeinde, mit  seinen kleinen Adlern, seinen kleinen
Messiassen. Sie sehen aus wie er, sie benehmen sich wie er, sie predigen
wie er, sie tun die Werke die er tat. „Die Dinge die ich tue werdet ihr ebenfalls
tun. Mehr als diese werdet ihr tun, denn ich gehe zum Vater“. Amen. „Diese
Zeichen folgen meinen kleinen Adlern.“ Amen. „Sie werden das Gleiche tun
was ich tue. Wenn mein Geist in ihnen ist, dann werden sie die Werke tun die
ich tue. Wenn sie nicht die Werke tun, die ich tue, dann weil mein Geist nicht
in ihnen ist.“

63  Was, wenn er auf einen dieser kleinen Adler hinunter schauen würde und
dieser  hätte  einen  Schnabel  wie  ein  Bussard.  Er  würde  sagen,  „Einen
Moment mal, da ist etwas verkehrt.“

Eine alte  Krähe hüpfte auf  das Nest  und begann zu sagen,  „Craw,  craw,
craw. Die Tage der Wunder sind vorüber. Craw, craw, craw. So etwas wie
göttliche Heilung gibt es nicht.“ Ha, ich wette er würde seine große Klaue
nehmen und ihn direkt hinaus fegen. Er würde ihm den Nacken brechen, so
sicher wie die Welt besteht. Seht ihr? Jawohl. „Oh, da gibt es nicht so was...
Das ist mentale Telepathie. In den heutigen Tagen, da gibt es so etwas nicht
mehr.“ Du fleischlicher Bussard, das ist nichts weiter als totes Fleisch.

Das ist was die... Gott wünscht sich Adler. Er wünscht kleine Messiasse. Er
wünscht sich Männer und Frauen, die Zeichen und Wunder haben, Gesalbte.
Er möchte eine Gemeinde gefüllt mit dem Heiligen Geist, eine Gemeinde die
ihn  reflektiert,  als  denselben  gestern,  heute  und  für  immer.  Gott  ist  nicht
gestorben.  Er  hat  einem  Königreich  Geburt  gegeben,  in  welchem  kleine
Messiasse sind. Amen. Zu jedem Wort, das er sagt, sagen sie „Amen“. Das
ist richtig. Ja, mein Herr. Sie sehen aus wie er, handeln wie er, sie glauben
es, sie folgen dem Anführer mit Zeichen und Wundern. Das ist der Messias.
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Der Messias lebt heute Abend. Er ist nicht tot. Er lebt für alle Ewigkeit. Glaubt
ihr das? Was hat er gesagt, wie es sein würde?

Es wird Licht sein zur Abendzeit.

Mit Sicherheit werdet ihr den Pfad zur Herrlichkeit finden. (Ist das richtig?)

In diesem Weg des Wassers... ist heute das Licht.

Begraben in dem kostbaren Namen Jesus.

Jung und Alt, bereut eure Sünden und

mit Sicherheit wird der Heilige Geist kommen.

Das Licht zur Abendzeit ist gekommen.

Es ist eine Tatsache, dass Gott und Christus eins sind.

64  Der  Mensch  wurde  geschaffen  um ein  Gott  zu  sein.  Gott  besitzt  die
Eigenschaft ein Mensch zu sein. Oh, Messias. Der große Jehova wohnte in
einem menschlichen Leib, machte diesen Leib, dass er ihm entsprach, so
dass er ein menschlicher Leib sein konnte, ein kleiner Messias, um über die
Erde zu herrschen und sie zu kontrollieren. Amen. „Die Werke, die ich tue,
werden auch sie tun.“ Oh, ich mag das.

Jehova läuft  hin  und her  auf  seinem Thron und spricht,  „Das sind meine
Adler. Ja. Sie sind Fleisch von meinem Fleisch, Gebein von meinem Gebein.
Sie  sind  geboren  durch  meinen  Geist  und  gewaschen  durch  mein  Blut.“
Amen. „Sie sind mein. Sie sind mein. Alles was ich ihnen sage, das glauben
sie. Warum? Sie sind Adler. Das ist was sie sind. Sie sind Adler, genau wie
ich einer bin. Sie sind – sie sind kleine Götter, ich bin der große Gott. Das ist
richtig. Ich bin Papa Jehova. Sie sind meine Kinder.“ Das ist es. So hat er
verheißen,  dass  diese  Dinge  geschehen  würden.  Nun,  wenn  wir  Kinder
seines Königreiches sind, dann sollten diese Zeichen unter uns geschehen,
sie sollten sich unter uns zeigen. Ist das richtig? Nun, wir können darüber
sprechen,  darüber  plaudern,  die  ganze Nacht.  Aber  es kommt darauf  an,
dass es geschieht. Was folgt daraus? Was folgt daraus? Wenn es geschieht,
dann ist es echt. Gottes Wort gibt uns in Johannes 14:12 die Verheißung, „ Er
der an mich glaubt,  die Werke, die ich tue, wird er ebenfalls tun.“ Ist  das
richtig? Ich glaube das, ihr auch? Gut. Lasst uns für einen Moment unsere
Häupter beugen.

65  Vater Gott, Die Stunde ist gekommen. Wir realisieren, dass es da für uns
keinen Weg gibt  etwas zu finden,  keinen Platz um hin zu gehen,  als  nur
Jesus allein. Wir sind in der Endzeit. Wir sehen wie all die Dinge geschehen.
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Wir sehen, dass unsere Nation  pleite ist. Wir sehen, dass die ganze Welt
Konkurs  anmelden  kann.  Wir  beobachten  wie  der  Kommunismus  sich
ausbreitet und zu uns herein schwappt. Ein ungöttlicher Geist, genannt der
„Eiserne  Vorhang“.  Und  in  China  sehen  wir  wie  sich  ein  sogenannter
„Bambus Vorhang“ erhebt. Und weiter sehen wir einen „Purpurnen Vorhang“,
den Römischen Vorhang, der die ganze Welt übernimmt.

Nun, Vater Gott, wir beten dass du uns dies bewusst machst diese Dinge
wurden von dir  voraus gesagt.  Du hast  diese Dinge voraus gesagt in der
Abendzeit. Wir sind so froh, dass wir sehen, wie du dein Wort in unserem
Leben erfüllst.  Wir  beten Vater,  dass du einen Hunger  und Durst  senden
mögest. Nun, diese wenigen Worte wurden zerhackt vorgebracht. Ich bete,
dass sie in den Herzen der Menschen ankommen, auf dass sie erkennen,
dass es Gottes Kraft ist. Er ist Kraft.

66  Christus war die Fülle Gottes. Er war der gesalbte Jehova. Er war der
gesalbte Leib Jehovas, Jesus von Nazareth. In Christus versöhnte Gott die
Welt  mit  sich selbst.  Er  starb,  damit  er  die  gefallene,  menschliche Rasse
heiligen und wieder in den Stand versetzen konnte Söhne Gottes zu sein,
Gesalbte zu sein, gesalbt mit dem Heiligen Geist um hervor zu treten und
sein  Königreich  zu  reflektieren  bis  er  nach  dem  ganzen  Weg  durch  die
Gemeinde Zeitalter  wieder  zurückkehrt.  Und dann in dem letzten Zeitalter
finden wir ihn außerhalb seiner eigenen Gemeinde und er versucht wieder
hinein zu kommen.

Aber er hat verheißen dass er an diesem Tag ein Licht senden würde und wir
haben es gefunden, Herr. Wir haben es gefunden und sehen, dass es ein
korrekter Führer ist. Mit dem Wort welches wir glauben schließen wir uns an
bei dem Gott des Himmels welcher es verheißen hat. Und wir finden heraus,
dass  der  Strom,  der  die  ersten  Zeichen  verrichtete  zurück  kommt  und
dieselben messianischen Zeichen vollbringt. So wissen wir Vater, dass das
Wort welches wir den Führer nennen richtig ist. Denn jede Verheißung erfüllt
sich. Wir danken dir dafür Vater. Wir beten, dass du die erretten mögest, die
nicht errettet sind, heile die Kranken, fülle die mit dem Heiligen Geist welche
danach verlangen und ermutige deine Gemeinde.  Während wir  weiter  auf
dich  warten,  Herr,  in  dem  Heilungs-Gottesdienst,  wir  befehlen  all  diese
Menschen dir an im Namen Jesus. Amen.

67   Was nun? Ich beobachte die Uhr,  denn ich will  euch nicht  zu lange
halten. Wir sollten auch früh am Morgen beginnen. Was hat er verheißen? Er
hat verheißen, dass am Abend Licht sein würde. Er hat es verheißen. Könnt
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ihr  sehen was ich meine wenn ich sage „kleine Messiasse“? Erhebt  eure
Hände  wenn  es  so  ist.   Wenn  Messias  „Gesalbter“  bedeutet  und  er  der
Messias war, weil er mit der Fülle Gottes gesalbt war, dann sind auch wir mit
demselben Geist gesalbt.

Nun, du sagst, „Wenn... Wie weißt du, dass du mit demselben Geist gesalbt
bist?“ Es ist dasselbe Leben, alles was er tat... „ Er der an mich glaubt, die
Werke  die  ich  tue,  wird  er  ebenfalls  tun“.  Was  hat  er  in  Johannes  5:19
gesagt? „Wahrlich, wahrlich ich sage euch, der Sohn kann nichts tun als was
er den Vater tun sieht. Das ist was der Sohn ebenfalls tut“. Und echte kleine
Messiasse werden dieselbe Botschaft haben. Ist das richtig?

68  Und erinnert euch, welche waren es, die Taufe zuerst empfingen, die
Taufe  mit  dem Heiligen  Geist?  Juden.  Und  dann?  Samariter.  Die  letzten
waren die Heiden (ist  das richtig?). Denn sie wurden erst herein gebracht
nach dem Tod, dem Begräbnis und der Auferstehung. Sie haben nicht...

Nun, sie empfingen die Botschaft.

Beachtet, Ham, Sem und Japhet, diese Völker... Nun, Das Volk aus Ham und
das Volk aus Japhet sie sollten sehen... Das sind die Völker der Erde aus
diesen drei Stämmen. Nun, wir sehen die Juden empfingen das Zeichen des
Messias durch Jesus. Die Samariter empfingen es durch Jesus. Aber jetzt in
den letzten Tagen... Bei den Heiden war es nicht so, denn sie hielten nicht
Ausschau nach  einem Messias.  In  jenen Tagen waren wir  Heiden,  unser
Volk, die Angel-Sachsen. Wir waren Heiden und haben Götzen angebetet.
Moabiter, Amoriter und so weiter, das war unser Volk. Aber nun haben wir
zweitausend Jahre nach einem Messias Ausschau gehalten.

69  Nun, wie hat er sich damals bekannt gemacht? Er sandte Jesus und
salbte ihn mit seinem eigenen Geist. Jesus sagte, „Wenn ich nicht die Werke
meines Vaters  tue,  dann glaubt  mir  nicht“.  Ist  das richtig? „Wenn ich die
Werke aber tue, dann glaubt den Werken“. Nun... Warum? Er hat sich nicht
mit ihren Organisationen zusammen getan, ihren Denominationen. Er hielt
sich  von  ihnen  fern  schrie  gegen  sie.  Sie  sagten,  er  habe  Gemeinden
zerrissen und all so was. Erwartest du, dass sein Geist etwas anderes tut
wenn er wieder kehrt? Er wird dasselbe tun, denn er kann sich nicht ändern.
Es ist Gott.

Wir können uns ändern. Unser menschliches Wesen kann sich ändern. Aber
Gott kann sich nicht ändern. Er muss der Selbe sein. Er ist unbegrenzt, wir
sind begrenzt. Er kann sich nicht ändern.
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Wenn er also in den letzten Tagen auf seine Gemeinde kommt, was wird das
sein?  Eine  heraus  gerufene  Gruppe  von  Leuten  gesalbt  mit  dem  Geist
Gottes. Sie werden kleine Messiasse sein. Seht ihr? Sie werden Gesalbte
sein. Und wenn der Geist in ihnen ist, dann werden sie die Dinge tun, die er
tat, genau das gleiche. Ist das nicht richtig?

70  Wenn ihr also sagt... Wenn du das erfassen kannst und das Wort mit dem
Dynamo  verbinden  kannst.  Wenn  der  Dynamo...  Wenn  der  Stromfluss
angezeigt wird, dass er fließt, dann hast du eine Verbindung. Wenn du etwas
anschließt  und  nichts  geschieht,  dann  ist  irgendwo  eine  Isolierung
dazwischen oder das Kabel ist irgendwo gebrochen. Seht ihr? Aber schließe
es  am  Dynamo  an,  wenn  der  Strom  fließt,  dann  hast  du  eine  gute
Verbindung, den richtigen Führer. Du hast dann den Führer. Und wenn du
glauben möchtest, dass es so ist...

Ich sage euch, wie ich es empfangen habe. Ich kam auf dem Weg, den die
Bibel  beschreibt.  Ich  bin  wegen  keiner  Denomination  davon  abgewichen.
Meine eigene Baptistenkirche hat mich ausgeschlossen, weil ich keine Frau
zum Prediger  ordinieren wollte.  Es  ist  nicht  schriftgemäß und es ist  nicht
richtig. Ich sagte, „dann könnt ihr mich gleich ausschließen, denn früher oder
später müsst ihr es doch tun. Deshalb werde ich euch verlassen bevor ihr
mich ausschließt“. Richtig.

71  Und dann, wenn wir uns über das ganze Zeug unterhalten, das es heute
gibt,  ich...  Als  ich  ein  Junge  war  und  nichts  wusste  von  Einheitsleuten,
Zweiheitsleuten, drei Göttern vier  Göttern und was sie da alles haben, da
glaubte ich, dass es einen Gott gibt und ich glaubte, dass sein Name Jesus
war.  Ich  wurde  getauft  im  Namen  Jesus  Christus  von  einem  Baptisten
Prediger einem Missionar. Ich bat ihn darum es so zu tun. Und ich habe es
seither immer gepredigt.

Da gibt  es keine Schriftstelle in der Bibel...  Zeigt  mir  eine Schriftstelle wo
jemand anders getauft wurde... Zeigt mir eine Schriftstelle wo jemals jemand
getauft wurde indem die Titel Vater, Sohn und Heiliger Geist benutzt wurden.
Oder lest die Geschichte und sagt mir wo jemals jemand getauft wurde auf
den  Vater,  Sohn  und  Heiligen  Geist  bis  die  Katholische  Kirche  sich
organisierte, dann werde ich das Pult verlassen.

Es ist ein katholisches Glaubensbekenntnis und jeder Mann und jede Frau
die auf dies Weise getauft wurden sind nicht in die Gemeinde des lebendigen
Gottes hinein getauft  worden. Sie wurden in die Katholische Kirche hinein
getauft. Das ist ihr Glaubensbekenntnis. Zeige es mir in der Schrift, zeige es
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mir in den Geschichtsbüchern wo es jemand anderes so getan hat als nur die
Katholische  Kirche.  Luther  brachte  es  raus  und  Wesley  nach  ihm.  Hier
kommen wir herunter in dies. Bis dort hinunter wurde jeder der Gemeinden
gesagt, „Du hast meinen Namen nicht verleugnet“. Aber als es dann in das
Thyatira Zeitalter kam, da sagte er, „Ihr habt einen Namen, dass ihr lebendig
seid, aber ihr seid tot“. Da ist es.

72  Ich will  damit  nicht  sagen dass die Taufe im Namen Jesus Errettung
bringt, aber das ist die korrekte christliche Taufe. Errettet werdet ihr durch
Glauben (Das ist  richtig.)  den ihr durch Christus empfangt. Das ist  richtig.
Aber so ist die korrekte Taufe. Das ist wie ihr getauft werden sollt. Das ist
genau der Weg um die biblische Ordnung ein zu halten. Auf diese Weise
musst du getauft werden. Wenn du dann den Heiligen Geist empfangen hast
und die Kraft Gottes auf dich kommt dann wirst du dieselben Dinge tun, die
Jesus tat. Denn es ist sein Geist, der in dir ist. Wenn das nicht geschieht,
dann ist da etwas verkehrt. Das ist richtig. Oh, Glory. Ich fühle mich jetzt,
dass ich in Zungen sprechen könnte.

73   Wisst  ihr,  als  ich  das  erste  Mal  in  Zungen  sprach  war  ich  in  einer
Baptisten Gemeinde und predigte dort. Ich stand auf der Plattform predigte
wie ich nur konnte und sprang mitten in den Gang. Da sagte ich einige Worte
in  einer  unbekannten  Sprache,  nicht  wissend was ich  sagte.  Ich  schaute
herum und die ganze Versammlung  hatte sich mit dem Kopf zu mir gedreht
und schaute. Und etwas sprach durch mich, „Ich bin stark – ein Fels in einem
müden Land, ein Zufluchtsort in einer Zeit des Sturmes“. Das erste Mal, dass
ich je in Zungen sprach.

Und ich wusste, dass da etwas Echtes daran war. Zu dem Zeitpunkt wusste
ich es noch nicht aber ich hielt daran fest, bis ich es gefunden hatte. Ich ging
einfach weiter, habe alles verkauft und diese große Perle gekauft. Es macht
mir nichts aus... Wenn die Bibel sagt... Ich glaube es. Es ist mir egal wie viele
Organisationen dies oder  jenes sagen.  Es ist  das Wort  Gottes,  es ist  die
Wahrheit und ich bleibe dabei. Das ist alles. Und es ist der einzige Weg wie
du es tun kannst, bleibe Wort für Wort in Übereinstimmung mit der Bibel.

74  Neulich  Abend habe ich  über  die  vier  lebenden Kreaturen gepredigt,
versuchte zu... Und es stellte sich heraus, es waren keine Tiere, weil diese
Worte  in...  Sie  sind  lebende  Kreaturen.  In  Hebräer  –  in  Offenbarung,  4.
Kapitel,  das  zu  übersetzende Wort  ist  „Zoon“  und  das  bedeutet  „lebende
Kreatur“.  In  Offenbarung  11  und  Offenbarung  17  wird  ein  anderes  Wort
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gebraucht, dieses bedeutet „ein wildes, ungezähmtes Tier“. Aber hier sind es
lebende Kreaturen.

Was waren sie, es waren Cherubim, wie dort an dem Tor bewachen sie einen
heiligen  Ort.  Wir  sehen  sie  in  Hesekiel  1.  Kapitel,  als  dort  das
bernsteinfarbene  Licht  und  der  Regenbogen  waren,  die  Herrlichkeit  des
Herrn. Wir haben davon sogar eine Fotografie, genau wie sie es dort sahen.
Es  wurde  eine  Fotografie  davon  aufgenommen.  Dort  war  es,  in  dem
Gebäude. Das Licht wurde fotografiert (richtig), genau wie Hesekiel es sah.
Hesekiel  1:26 bis  28  das  wird  euch  auf  dem Bild  gezeigt,  so  sah er  die
Herrlichkeit des Herrn.

75   Nun,  ihr  könnt  sehen,  das  Auge der  Kamera  kann  manchmal  Dinge
erfassen, welche das menschliche Auge nicht sehen kann. Das ist richtig. Sie
können es aufnehmen,  wenn menschliche Augen es nicht  sehen.  Unsere
menschliche Erfassung des Lichtes ist  so behindert,  wo wir  doch heiliges
Licht  wahrnehmen  sollten,  wir  sind  so  behindert  durch  Torheit,
Denominationen  und  solche  Dinge,  wir  können  nicht  über  unsere
Nasenspitze hinaus schauen. Wir sehen die Dinge dort draußen nicht.

Und der Heilige Geist ist heute hier. Er ist der Selbe Gestern, Heute und für
immer, dieselbe Kraft, dieselben Zeichen, dieselben Wunder, derselbe Gott,
dieselbe Taufe, derselbe Heilige Geist, dieselbe Sache. Alles ist dasselbe,
denn er kann sich nicht ändern. Amen.

76  Gut. Nun, ich glaube er sagte es wurden Gebetskarten ausgegeben. Ist
das richtig? Gebetskarten...

(Freie  Stelle  auf  dem Band.)  Ihr  dort  draußen,  glaubt  ihr  es,  Gemeinde?
Dieser  Scheck  muss  bestätigt  sein,  dass  er  in  Ordnung ist,  oder  er  wird
zurückkommen. Es ist nicht etwas Fragwürdiges, man muss wirklich wissen
was es ist. Nun, fülle ihn aus. Und dann, er hat bereits...

Nun, nehmen wir einmal eine kranke Person. Jemand der krank ist, möge die
Hand erheben. Das ist – das ist...

77  (Freie Stelle auf dem Band.) ...wird niemals seinen Fuß auf diese Erde
stellen bis die Gemeinde gegangen ist. Wie viele wissen das? „Wir, die wir
leben und übrig bleiben werden die nicht abhalten oder behindern, die welche
schlafen. Die Posaune Gottes wird erschallen, wir werden auferstehen und
hoch genommen werden um ihm in der Luft zu begegnen“. Das ist richtig.
Dann  kehrt  er  zurück  um  sich  wie  Joseph  seinen  Brüdern  bekannt  zu
machen,  den  hundertvierundvierzigtausend.  Aber  die  Gemeinde  ist  dann
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entrückt und hineingegangen. Erinnert euch, als Joseph sich seinen Brüdern
zu erkennen gab, da war seine Frau und alle von ihnen im Palast. Zu dem
Zeitpunkt waren keine Heiden zugegen. Er hat sie alle entlassen.

Und so sind sie – das Gemeindezeitalter endet im 3. Kapitel. Johannes wurde
hinauf  genommen,  repräsentierte  die  Gemeinde.  Und  von  dort  bis  19
erscheint sie nicht mehr, bis sie kommt um verheiratet zu werden mit ihrem
Bräutigam. Vom 4. Kapitel an geht es um die Juden, um die welche aus den
Juden heraus kommen.

78  Nun,  wenn Christus heute Abend kommt und sich als  der  Lebendige
erweist... Wenn ich das richtig gesagt habe, denn ich habe gesagt er war der
Messias und die Gläubigen...  Das bedeutet  er  ist  der „Gesalbte“ und jetzt
haben  wir  die  Salbung.  Wird  dieselbe  Salbung  nicht  auch  das  Selbe
bewirken, jedes Mal? (Freie Stelle auf dem Band.)

79  Ich liebe euch.  Bruder,  im Gericht  wird es zu spät  sein so zu dir  zu
sprechen, wenn du zurück bleibst. Ich möcht, dass ihr bereit seid. Wir sind –
wir sind... Ich weiß nicht wann er kommt. Aber wenn er heute Abend kommt
möchte ich bereit sein. Wenn er bis nächste Woche noch nicht kommt, dann
möchte  ich  auch  dann  bereit  sein.  Ich  möchte  auf  jeden  Fall  bereit  sein
wenn...  Und  wenn  ich  entschlafe,  dann  wird  mich  das  nicht  hindern.  Ich
werde sowieso auferstehen. Seht ihr? Aber während ich hier bin möchte ich
jedes Bisschen von mir für ihn einsetzen und ich möchte dass ihr das auch
macht.

Nun, hier ist eine Dame, ich kenne sie nicht.

(freie Stelle auf dem Band.) ...dasselbe wird getan was in Sodom geschah.
Wie viele glauben das von ganzem Herzen? Gut. Nun, ich glaube... Erinnert
euch, damit ihr nicht den menschlichen Teil dort hinein bringt. Gott wirkt nur
durch Menschen. Wie viele wissen das? Der Mensch ist Gottes... Das ist der
Grund warum Jesus Gott war. Es ist... Gott wirkte durch einen Menschen (Ist
das richtig?), versöhnte die Welt mit sich selbst. Nun, er war der Messias.
Dann werden du und ich zu kleinen Messiassen weil wir gesalbt wurden mit
demselben Geist.

 (Freie Stelle auf dem Band.) ...eine Grundschule Ausbildung und ich weiß
nichts. Alles was ich weiß ist, ich bin gerettet. Das ist alles was ich weiß. Ich
weiß Jesus Christus ist der Sohn Gottes. Er ist mein Erlöser. Ich glaube ihm.
Ich glaube er war Gott manifestiert im Fleisch. Ich glaube er starb und ist
auferstanden,  kam  zurück  in  der  Form  des  Heiligen  Geistes  um  die
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Gemeinde zu salben. Ich glaube, dass jedes Wort der Bibel die Wahrheit ist.
Gott gebe mir Glauben, damit es lebendig wird.

(Freie Stelle auf dem Band.)  ...ich habe es geschehen sehen seit ich euch
alle verlassen habe, überall, vielleicht zwanzig, dreißig Anrufe am Tag an den
verschiedensten  Orten  und  hier  zu  Hause.  Es  würde  einige  wundervolle
Bücher füllen. Ganz sicher würde es das. Aber wir sprechen nicht darüber,
gerade jetzt ein wenig und dann in der Gemeinde. Wir posaunen es nicht
hinaus.  Jesus  sagte,  „Sage  es  niemandem“.   Seht  ihr?  Dies  ist  für  die
Gemeinde. Es ist für die Gläubigen. Könnt ihr das sehen?

Nun, wenn ihr gläubig seid, dann schaut ob der Heilige Geist sich bewegen
wird. Und wenn er es tut, wie viele werden von ganzem Herzen glauben?
Wenn er dasselbe tun wird, was er tat als er auf einem Mann war, der Jesus
von Nazareth genannt wurde, werdet ihr glauben was ich über die kleinen
Messiasse gesagt habe.

80  (Frei Stelle auf dem Band.) ...Bruder, aber es ist sein Geist. Ich bin ein
Sünder, aber es ist sein Geist, der durch jemanden wirken muss. Er braucht
jemanden,  durch  den  er  wirken  kann.  Seht  ihr?  Elia  war  ein  Mann,  den
gleichen Leidenschaften unterworfen wie wir. Ist das richtig? Er hatte seine
Höhen und Tiefen. Sein Temperament brach durch und sein Unwille. Er war
genauso wie du und ich. Aber er betete aufrichtig. Er war ein Prophet. Er
betete aufrichtig und verschloss den Himmel, kam hervor und sprach, „Es
wird kein Regen noch Tau fallen bis ich dafür bete.“ Er bekam eine Antwort.
Das ist der Grund warum ich heute Abend hier stehe, vor dieser Frau. Gott
gab die Verheißung und ich glaube Gott.

81  (Frei  Stelle  auf  dem Band.)  ...sah es in der Vision.  Wie viele haben
gehört,  dass  ich  es  sagte  bevor  ich  nach  Finnland  ging?  Schaut,  all  die
Hände. Bruder Jack war dabei als es geschah – ein kleiner Junge war zu
Tode  gekommen,  genau...?  ...ganz  genau  so  wie  wir  es  auf  einem Blatt
unserer  Bibeln  niedergeschrieben  hatten.  Und  dort  kam  er  zurück  zum
Leben,  der  kleine  Geist  hatte  ihn  verlassen und  war  ins  Land der  Toten
gegangen. Gott rief ihn zurück.

Seht, die mentale Kraft eines Menschen kann Glas zerbrechen, ein Sünder
ist so gemacht, um das... Lass Gott herein kommen und er ist in der Lage die
Toten zurück zu bringen. Seht, es ist seine Verheißung.

Finde zuerst heraus was der Wille Gottes ist und dann tue es.
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Du sagst, „Wenn es aber nicht Gottes Wille ist in jedem...“ Es ist Gottes Wille.
Ich habe gesehen wie es getan wurde. Ich habe fünfmal gesehen wie es
geschah, und ich weiß es ist die Wahrheit.

82  Hier ist dieselbe Sache die Jesus tat in einer amateurhaften Weise, sprich
zu der Frau. Zwei Tage zurück kam ein Mann zu meinem Haus, er stand da
und sagte... Ich war im Begriff zum Tor hinaus zu gehen und wollte ihn zum
Büro zu schicken wo Br.  Mercier  war und die anderen. Er  sagte,  „Bruder
Branham?“

Ich sagte, „Ja.“

Er sagte, „Könntest du mir helfen?“

Ich sagte, „Gut, wen du hinüber gehst...“ Da sprach etwas, „Nimm ihn mit ins
Haus.“ Sobald er sich gesetzt hatte, sagte ich, „Sag mir nicht wer du bist. Ich
werde es dir sagen.“ So fing ich an und sagte ihm... Der Heilige Geist begann
sein ganzes Leben zu offenbaren.

Er sagte, „Das ist richtig. Das ist richtig. Sir, das ist richtig.“

Ich  sagte,  „Du  lebst  nicht  hier,  du  lebst  in  Medison.  Du  warst  unten  in
Evansville, Indiana und dort hattest du mit einem Kult zu tun, war es nicht
so?“

„Ja.“

„Man dachte es wäre eine Bibelschule.“

Er sagte, „Gute Güte, Mann. Woher weißt du das?“

Und als er dann hinaus ging sagte er, „Hilf mir doch, ich verstehe das nicht.“

83  Ich sagte, „Warst du je in einer meiner Versammlungen?“

Er  sagte,  „Ich  wusste  nicht  einmal  deinen  Namen  bis  vor  etwa
fünfundzwanzig  Minuten.  Als  ich  durch  Louisville  kam,  hat  ein  Mann  mir
geraten hier her zu gehen, ein Mann mit dem Namen Sandy. Ich kannte nicht
einmal deinen Namen.“

Ich sagte, „Gut, gut, das ist mein Dienst.“

Er sagte, „Wenn ich es recht verstehe, dann sprach Jesus zu seinen Jüngern
und wusste was in ihren Herzen war.“

„Das ist richtig.“

Er sagte, „Dann ist es Gott, der durch dich zu mir spricht.“
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Ich sagte, „Junge, du weißt mehr darüber, als viele die seit langer Zeit zu
meinen  Versammlungen  kommen.  Das  ist  richtig.“  Er  sagte,  „Preis  dem
Herrn, dann ist jetzt alles vorüber.“

Das war es.

Ein Junge kam von England geflogen. Dieselbe Sache. Nun, hier ist es, der
Anfang war im Tabernacle. Jetzt sind es achtundvierzig Jahre. Er ist Gott,
nicht wahr Schwester?

(Freie  Stelle  auf  dem Band.)  … eine ältere  Person,  alt,  eine wirklich  alte
Dame. Es ist deine Mutter. Es ist etwas verkehrt mit ihrem Ohr und es kamen
Komplikationen dazu. Ist das nicht richtig? Wenn das richtig ist, dann hebe
deine Hand.

(Leere Stelle auf dem Band.) ...du hast das in der Hand hier? Gut, nimm es
und lege es auf sie. Glaubst du, dass du jetzt geheilt  bist? Lass mich die
Hände auf dich legen. Vater Gott, ich lege die Hände auf sie im Namen von
Jesus  Christus.  Mögen diese  Dinge  geschehen.  Wir  bitten  es  um Gottes
Willen im Namen Jesus.

84   (Leere  Stelle  auf  dem  Band.)  …Du  hast  geglaubt,  dass  ich
zurückkommen würde, so dass sie herauf kommen kann... (Leere Stelle auf
dem Band.)  ...da war  etwas verkehrt  in  deinem Kopf,  etwas wie  Migräne
Kopfschmerzen.  Richtig.  Es  hat  dich  zu  einem  Nervenzusammenbruch
geführt.  Jetzt  leidest  du an Schwäche.  Es fühlt  sich an,  als  ob man eine
Schnur  nimmt  und  so  lange  daran  zieht,  bis  die  Fasern  nach  und  nach
reißen...? ... Es wird gut mit dir. Inez...

85  (Leere Stelle auf dem Band.) ...du sitzt dort und betest, die Dame welche
die Arme verschränkt hat, sie hat Probleme mit ihrer Lunge. Das ist richtig.
Ich habe zwei Frauen gesehen und wundere mich wo die andere ist. Gut, du
hast  ihn  berührt.  Erhebe  deine  Hände  und  sage,  „Ich  akzeptiere  meine
Heilung, Herr.“ Gehe hin und sei gesund.

(Leere  Stelle  auf  dem  Band.)  ...dort,  auch,  Ohrprobleme.  Wenn  er  nur
glauben  wird,  mit  all  seinem Herzen...  Ja.  Gut,  empfange  deine  Heilung.
Geh...

(Leere Stelle auf dem Band.) ...ist es nicht so bei dir, Schwester? Du hast ein
Magenleiden,  nicht  wahr?  Deine  Nervosität  hat  das  verursacht,  sie  führte
dazu,  dass du Magenprobleme hast.  Du sagst,  „Bruder  Branham du hast
vermutet, dass ich nervös bin. Du dachtest, wenn ich nervös bin, dann kommt
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das Magenleiden daher.“  Irgendjemand hat das gedacht.  Sie war es nicht
selber. Aber jemand dachte so.

(Freie Stelle auf dem Band.) ...dass ich es erraten habe. Möchtest du, dass
auch deine  Schwägerin geheilt wird? Möchtest du das? Glaubst du, dass er
mir sagen wird, was mit ihr verkehrt ist? Sie hat Diabetes. Nun, gehe hin und
glaube.

86  (Leere Stelle auf dem Band) ...der Messias bewegt sich unter uns. Er ist
auch in euch dort draußen.

(Leere  Stelle  auf  dem  Band.)  ...deine  Tochter,  beide  leiden  an
Schilddrüsenproblemen. Wenn du von ganzem Herzen glaubst, wird Jesus
Christus dich gesund machen. Amen.

(Freie Stelle auf dem Band.) ...schlimme Situation, bettlägerig. Ich sage dir
eines, was du brauchst ist das Christus in dein Herz kommt. Siehst du? Du
solltest  ein  Christ  sein,  nimm Christus  als  deinen Erlöser  an.  Ein  Sünder
muss schon viel Zuversicht haben um her zu kommen damit er eine Gabe
wie diese bekommt, sie hat Barmherzigkeit für ihre Mutter. Kein Zweifel. Aber
Gott will etwas anderes. Glaube ihm gerade jetzt für deine Erlösung...? ….
Das ist es.

87  (Freie Stelle auf dem Band.) ...was ist dein Problem?

(Frei Stelle auf dem Band.)  ...du sitzt dort hinten, hast so eine gelbe Jacke
an. Das ist es. Ich sah wie sie vor mir erschien, und ich sah wie das Licht hier
hing  und  dann schaute  ich  wieder  dort  hinunter.  Gut,  er  hat  dich  bereits
geheilt, Schwester, alles ist vorüber.

(Freie Stelle auf dem Band.) ...über deinem Mund, schau mich an und sage,
„Preis  dem  Herrn“,  genau  so.  Du  hast  Probleme  mit  deinem  Mund  und
deinem Gesicht. Ist das richtig? Wenn das richtig ist, dann hebe deine Hand.
Gut, Jesus macht dich gesund. Geh nach Hause und glaube es. Ist er nicht
wunderbar? Er ist der Herr...

(Freie Stelle auf dem Band.) ...Glaubst du, dass er gesund machen wird?
Dein  kleiner   Enkelsohn  hat  oben  auf  seinem  Kopf  ein  Gewächs.  Frau
Pierson, gehe und glaube von ganzem Herzen.

88  (Leere Stelle auf dem Band.) ...Du bist der Herr Jesus. Wir lieben dich.
Wir wissen, deine Salbung ist hier. Sie ist gerade überall, Herr. Ich bete, dass
die  Menschen dich annehmen,  als  ihren Erlöser  und ihren Heiler,  gerade
jetzt. Gewähre es Herr, durch den Namen Jesus.
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Lasst eure Häupter für eine Minute gebeugt.

89  …?...(Freie Stelle auf dem Band.) Es war vor einer Weile...

(Freie Stelle auf dem Band.) ...die Gebetslinie. Die Gebetslinie beginnt jetzt.

(Freie Stelle auf dem Band.) …?... Nun, kommt, kniet hier nieder für einen
Minute,  würdet  ihr  das  tun?  Wenn du  an  den  Messias  glaubst,  wenn du
glaubst,  dass  Jesus  starb  und  auferstanden  ist,  dann  komm hierher  und
stehe hier vor mir,  gerade für einen Moment hier am Altar und bete. Gott
segne dich mein Herr. Und nun der Rest von euch, ihr, die ihr Christus als
euren Erlöser akzeptieren wollt und... kommt gerade jetzt hier herauf.

(Freie Stelle auf dem Band.)...?... Komm mein Sünder Freund. Komm, komm
jetzt  zu Christus, er  ist  die einzige Hoffnung, die einzige Gelegenheit.  Die
Lichter zur Abendzeit scheinen. Komm, während es noch Tag ist, während du
noch kommen kannst.  

(Freie Stelle auf dem Band.) … alle gehen unter. Sie sind weg. Der Tag ist
zum Ende gekommen. Die Nacht ist weit fortgeschritten. Der Abend ist weit...
Der Tag ist fast zu Ende, die Nacht geht weiter. Noch scheint das Licht des
Abendsterns.  Zwielicht,  eine  gefährliche  Zeit...  Bleibt  nicht  auf  eurem
Sitzplatz. Kommt hier herauf, ihr, die  ihr ohne Christus seid, ihr, die ihr ihn
kennen möchtet als euren Erlöser. Kommt hier herauf und kniet euch nieder,
während er die kranken Menschen heilt. Er heilt sowohl Seele wie auch Leib.
Und ihr Menschen, die ihr den Heiligen Geist bereits empfangen habt, betet
während diese Sünder am Altar schluchzen. Betet, „Möge Gott euch helfen.“

(Freie  Stelle  auf  dem Band.)...  habt  Glauben...  Eine junge Dame wie  du,
behaftet mit Nervosität, glaubst du, er wird diese Nervosität heilen? Du hast
es schon dein ganzes Leben lang. Glaubst du, dass er dich gesund machen
wird? Lass mich meine Hände auf dich legen. Ich glaube, der Heilige Geist ist
jetzt hier. Ich glaube die Salbung ist hier. Oh, Jesus, dieses arme Mädchen
ist  gebunden von  diesem Teufel  der  sie  bedrängt.  Satan  komme aus  ihr
heraus. Ich beschwöre dich durch den lebendigen Gott sie zu verlassen... Du
kannst sie nicht länger halten. Weiche von ihr. Du wirst jetzt gesund werden.
Gehe und glaube von ganzem Herzen.

(Freie Stelle auf dem Band.) Glaubst du, dass Gott dein Herz heilen wird und
dich gesund macht? Ich lege meine Hände auf meine Schwester im Namen
von Jesus Christus, damit sie geheilt werde. Im Namen Jesus bitte ich es.
Amen.
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(Freie Stelle auf dem Band.) Ich lege meine Hände auf diese Schwester im
Namen von Jesus Christus. Möge sie geheilt sein. Amen.

90   (Freie  Stelle  auf  dem  Band.)  …  Gläubige  hier  drin?  Oh,  fein.  Nun,
während ich bete für... Wie viele wollen, dass für sie gebetet wir? Erhebt eure
Hände. Gut. Nun, warum legt ihr nicht einer dem anderen die Hände auf,
während ich hier bete.

Lege einfach deinem...  Ihr seid Gläubige. Der Heilige...  Ihr seid – ihr seid
genau so viel ein kleiner Messias wie jeder andere wenn ihr glaubt. Ist das
richtig?  „Diese  Zeichen  werden  folgen“.  Wem?  „denen“,  denen  bedeutet
Plural, „denen die da glauben“. Ist das richtig? „Wenn sie ihre Hände auf die
Kranken legen, werden dies gesund werden“. Ist das richtig? Gut, dann beugt
eure Häupter und betet jetzt füreinander, während ich hier bete...

91  (Freie Stelle auf dem Band.)... in der Gemeinde. Wo ist Bruder L. C.? Du
hast  eine  Menge  Gewicht  verloren  seit  ich  dich  das  letzte  Mal  sah,  vor
einigen Jahren. Einmal habe ich bei dir zu Hause gegessen. Ich weiß nicht,
weshalb du hier bist, du weißt das. Aber es hilft dir vielleicht, wenn ich eine
Minute mit dir spreche. Würde das gut sein? Denn ich kenne dich so gut, so
wird es dir helfen, wenn ich ein wenig mit dir spreche. …?... ich kannte dich...
(Freie Stelle auf dem Band.) ...L.C. Und ich war dort als du den Wels für mich
gekocht hast...?... ich habe es geschätzt. Jetzt habe ich deinen Geist erfasst.
Du weißt, dass etwas geschehen ist, ich konnte deinen Geist erfassen. Du
hattest eine Menge Probleme. Du warst im Hospital oder etwas in der Art. Du
warst...  Seht  ihr?  Das  ist  richtig.  Du  hattest  Komplikationen  –  du  bist
zusammengebrochen  und  warst  nervös  und  hattest  Probleme  mit  deinen
Ohren und dann... Das ist richtig. Ein echter Nervenzusammenbruch. Glaubst
du, dass ich alles von dir nehmen kann durch den Namen Jesus Christus?
Komm her. Du Teufel, der du versuchst, diese göttliche Frau zu halten, ich
fordere dich auf im Namen Jesus Christus, weiche von ihr. Ich setze sie frei,
im Namen Jesus Christus. Meine Freundin es ist vorbei. Gehe nach Hause
und sei gesund. ...?...

92  Du weißt, dass du an diesem Krebs sterben wirst, wenn Gott dich nicht
heilt? Glaubst du, dass er dich gesund machen wird? Ich lege die Hände auf
diese Frau und fordere diesen Teufel  auf  aus ihr  heraus zu kommen,  im
Namen Jesus. Amen.

(Freie Stelle auf dem Band.) Ich lege die Hände auf diese Frau und fordere
diesen Teufel  auf.  Im Namen von  Jesus  Christus,  komm heraus  aus  ihr.
Amen.
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Das bewirkt es. Das macht, dass es richtig wird.

(Freie Stelle auf dem Band.) …?... vor einer Weile... Etwas geschah mit dir,
war es nicht so? Du standst dort und warst darüber aufgewühlt, ist es nicht so
gewesen? ...?... Nehm ihn wieder mit dir zurück. Amen.

(Freie Stelle auf dem Band.)... schlecht. Aber Gott ist der Heiler davon, ist es
nicht  so?  Im  Namen  Jesus  Christus  möge  es  sie  verlassen  und  sie  soll
gesund sein.

93   (Die  Versammlung wiederholt  was  Bruder  Branham sagt.)  Jesus,  ich
glaube, du bist der Sohn Gottes, ich glaube du bist der Messias. Ich glaube
du  herrschst  in  deinem Königreich,  wovon  ich  ein  Teil  bin  durch  meinen
Glauben an dein vollendetes Werk. Du hast uns diese Verheißung gegeben,
„Diese Zeichen werden folgen denen die da glauben, wenn sie ihre Hände
auf  die  Kranken  legen,  wird  es  besser  werden  mit  ihnen“.  Ich  bin  ein
Gläubiger, vergib meinen Unglauben. Ein anderer Gläubiger hat seine Hände
auf mich gelegt,  ich bete für  diesen Gläubigen und er betet  für  mich.  Ich
akzeptiere meine Heilung auf der Basis deines Wortes. Ich kann fühlen dass
er nahe ist als Führer, er bewegt sich herab, durch das Wort und macht mich
gesund.

Nun,  Satan,  ich  fordere  dich  auf...?...  aus  ihnen  heraus  zu  kommen  im
Namen von Jesus Christus....?...  Steht  jetzt  auf  eure Füße und akzeptiert
eure Heilung. Preist Gott von ganzem Herzen. Glory,  Hallelujah.  Preis sei
dem...?...
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